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regista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Il  giovane  e  talentuoso  palleggiatore  nel  progetto  Sieco
Service Impavida

Ortona,  18  giugno  2022.  Ancora  insieme.  Il  giovane  e
talentuoso  palleggiatore  Leonardo  Ferrato,  ormai  in  pianta
stabile nella Nazionale Italiana Under ha sposato l’ambizioso
progetto della Sieco Service Impavida Ortona. La dirigenza
impavida ha chiuso ufficialmente l’accordo e oggi, Leonardo
Ferrato, è a tutti gli effetti ancora uno dei Ragazzi Impavidi
per la prossima stagione di Serie A3.

Annunciato  ufficialmente  alla  stampa  il  10  dicembre  dello
scorso anno, Leonardo Ferrato fa il suo esordio con la maglia
della Sieco Service Impavida Ortona all’undicesima giornata di
andata,  in  trasferta  contro  Santa  Croce.  Troppo  forti  in
quell’occasione i Lupi, che si imposero per tre set a zero.
Con quell’ennesima sconfitta, nessuno poteva immaginare che
quell’esordio avrebbe invece di fatto portato l’Impavida a
rialzare la testa e a condurre una straordinaria galoppata
verso una salvezza che non si è materializzata soltanto per un
soffio.  L’arrivo  di  Ferrato  ha  con  ogni  evidenza  scosso
l’ambiente e, da lì alla fine del campionato sono arrivate
tutte le otto vittorie di una stagione a tutti gli effetti
sfortunata.
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Alto 196 centimetri, Leonardo si è formato nella scuola della
Kioene Padova, con la quale può vantare anche presenze in
Superlega. Il suo indiscutibile talento lo porta ad entrare
ben presto nel giro della Nazionale con gli azzurrini under
20, che all’Europeo del 2020 conquista la medaglia d’argento.
Questo argento degli europei è però solo un gustoso antipasto
per il palleggiatore impavido. L’anno successivo arriva anche
la convocazione per disputare I campionati del Mondo Under 21.
Anche questa volta è medaglia, cambia però il colore; stavolta
è oro.

L’ottima stagione di Ferrato nella cittadina abruzzese è sotto
gli occhi di tutti. In quindici partite giocate con i bianco-
azzurri, il palleggiatore ha realizzato ben 65 punti, la 34
dei  quali  a  muro.  Mai  uscito  dai  radar  dei  selezionatori
nazionali,  diventando  anzi  un  bersaglio  ben  più  grosso,
Leonardo Ferrato è stato convocato per disputare i Campionati
Europei a Tarnow in Polonia dal 12 al 17 luglio.

«Sono  contento  di  poter  restare  ad  Ortona  anche  per  la
prossima stagione. L’anno scorso sono arrivato in corsa ma mi
sono subito trovato molto bene e quest’anno non vedo l’ora di
lottare con i miei compagni fin dall’inizio. Ce la metteremo
tutta, per riconquistare la Serie A2 anche grazie all’aiuto
dei tifosi che già da adesso chiamo a raccolta per sostenerci.
Con i Dragoni non servono raccomandazioni. So benissimo che
saranno in tantissimi a spingerci nell’impresa di riportare
l’Impavida sui palcoscenici che merita. A loro ed Ortona il
mio saluto. CI vediamo presto!»

CARRIERA

Nascita: 25/12/2001

Luogo: Padova

Ruolo: Palleggiatore

Altezza: 196cm



2022 / 2023        Sieco Service Impavida Ortona  Serie A3

2021 / 2022        Sieco Service Impavida Ortona  Serie
A2               dal 10/12/2021

2021 / 2022        HRK Diana Group Motta di Livenza         
Serie A2               fino al 9/12/2021

2018  /  2021         Kioene
Padova                                  Serie  A1

2018                       Kioene
Padova                                 Settore Giovanile

LE SPIAGGE DI ROSETO ospitano
il beach volley
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Il 25 e 26 giugno il Bper Banca  Aibvc Italia Tour

Roseto  degli  Abruzzi,  17  giugno  2022.  Quattro  mesi,  sei
regioni toccate per un totale di otto tappe in altrettante
belle spiagge italiane, tra cui quella in programma a Roseto
degli Abruzzi il 25 e 26 giugno prossimi. Questo, in cifre, è
il circuito italiano “BPER Banca” di beach volley, che avrà il
suo epilogo con il Gran Galà finale. Il connubio sole, mare,
spiaggia da Bandiera Blu e beach volley rappresenta una degna
apertura della cosiddetta bella stagione in una Roseto che sta
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diventando sempre più “Città degli eventi”.

“Con la tappa del campionato italiano di beach volley siamo a
13  eventi  sul  tema  dello  sport  e  della  sua  capacità  di
triangolare con il turismo e con il tessuto economico della
città”,  ha  detto  il  Sindaco  di  Roseto,  Mario  Nugnes,
ricordando che la tappa “si aggiunge ad un cartellone che nei
primi sei mesi ha visto la nostra città ospitare due tornei
ATP di tennis, due Final Eight di Coppa Italia di basket, il
torneo  giovanile  di  calcio  “Spiagge  d’Argento  Cup”,  la
manifestazione  “Sport  per  la  Vita”  di  pattinaggio,  i
campionati nazionali giovanili di pugilato, la “Festa dello
Sport” sul lungomare, il “Summer Soccer Stars” con Francesco
Totti (e nei prossimi giorni la sfida tra Legends di Juventus
e Milan con Alessandro Del Piero e altri grandi campioni) e,
ultimo  in  ordine  di  tempo,  il  meeting  internazionale  di
Ginnastica ritmica, oltre alla visita del Presidente del CONI
Giovanni Malagò in occasione del conferimento da parte della
FIP del Centro Tecnico Federale della disciplina 3×3”.

“Il “BPER Banca” AIBVC Italia Tour è un cocktail capace di
mettere insieme contenuti agonistici e divertimento, insomma
un mix perfetto tra sport e turismo, vacanza e gioco”, ha
aggiunto l’Assessore allo Sport e Turismo, Lorena Mastrilli,
“ed è sotto gli occhi di tutti come l’obiettivo di questi
eventi, di rendere Roseto una città attraente ed attrattiva
tutto l’anno, sia stato raggiunto e trova conforto nei numeri
di presenze nelle strutture ricettive”. Nel presentare il BPER
Banca  AIBVC  Italia  Tour,  organizzato  dall’Associazione
Italiana Beach Volley Club in partnership all’ente promotore
ASI  e  con  il  supporto  del  title  sponsor  di  BPER  Banca,
compagno  prezioso  e  imprescindibile  per  la  riuscita  dello
stesso da sette anni a questa parte.

“Sono  da  tanti  anni  dentro  il  mondo  della  pallavolo,  ho
giocato anche a Roseto, e posso dire che al di là dell’evento
in sé la cosa più importante è il messaggio che dà lo sport –
dichiara la promoter dell’evento Tiziana Paolone – questo,



infatti,  ci  insegna  la  passione,  la  determinazione,  la
costanza, il sacrificio, tutti valori che i giovani imparano
attraverso la pratica sportiva e che sono fondamentali per la
loro crescita personale. Ci tengo a ringraziare la BPER Banca
e  tutti  i  partner  dell’evento,  l’Amministrazione  rosetana,
l’Asd Beach Revolution, i lidi e quanti hanno collaborato per
la buona riuscita della doppia tappa cittadina del circuito.
Invitiamo tutti a partecipare numerosi”.

Il tour 2022 partirà dalla Toscana con la tappa di Viareggio
(11-12 giugno), per approdare 15 giorni dopo a Roseto nel
villaggio del beach volley allestito nei Lidi Mediterraneo e
Sirenetta. Roseto è una spiaggia storica per il beach volley,
avendo ospitato in passato tappe della World League. Fitto il
programma  dei  match,  considerato  anche  che  le  iscrizioni
potranno comprendere fino a 24 coppie maschili e altrettante
femminili, con le prime partite che inizieranno già alle ore
8:30 del 25 giugno, dopo il briefing tra atleti, arbitri e
supervisor,  mentre  le  Finali  sono  in  programma  il  giorno
successivo a partire dalle ore 16.

Le altre tappe del BPER Banca AIBVC Italia Tour sono Maccarese
(2-3 Luglio), Cervia (16-17 Luglio), Pesaro (6-7 Agosto), poi
di nuovo in Abruzzo con la tappa di Pescara (27-28 Agosto),
per chiudere nel mese di settembre con le tappe di Modena
(10-11  Settembre)  e  Otranto  (24-25  Settembre),  per  poi
salutare l’estate con la festa del Gran Galà finale.

MATTEO  BERTOLI,  la  Sieco
Service  Impavida  Ortona
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ritrova lo schiacciatore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Ortona, 14 giugno 2022. Sono state tante le dichiarazioni
d’intenti  dopo  l’amara  retrocessione  della  Sieco  Service
Impavida  Ortona  in  serie  A3.  A  nulla  è  servito  lo
straordinario girone di ritorno messo in scena dai ragazzi di
Coach Lanci e il disastroso inizio di stagione si è rivelato
alla fine fatale.

Sin da subito si era detto che “l’Impavida non molla” e oggi,
possiamo cominciare a dare un fondamento a queste voci. Alle
parole seguono i fatti ed oggi, la Sieco annuncia il primo
mattone  di  quella  che  sarà,  negli  intenti  societari,  una
costruzione solida che mira sin da subito a far bene nel
prossimo campionato nazionale di Serie A3.

Stiamo  parlando  di  uno  schiacciatore.  Di  una  vecchia
conoscenza  del  pubblico  ortonese  e  che  ha  recentemente
acquisito esperienza in questa categoria trascinando i cugini
di Pineto fino alla finalissima per la promozione in serie A2.
Signore  e  signori,  la  Sieco  riabbraccia  lo  schiacciatore
Matteo Bertoli.

Classe ’86 e 196 centimetri d’altezza, Matteo muove i suoi
primi passi nel mondo del volley nella squadra giovanile di
Modena. Con la stessa maglia, lo schiacciatore farà il suo
esordio in un campionato nazionale (Serie B1) nel 2006. Nella
stagione successiva assapora la serie A1 grazie alla Cimone
Modena per poi maturare una grande esperienza in Serie A2.
Nella stagione 2011/2012 è a Santa Croce dove in un colpo solo
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conquista la Coppa Italia ed il premio come miglior giocatore
della manifestazione. Si continua poi con Tuscania, Castellana
Grotte per poi finalmente consumare la sua prima volta ad
Ortona. Era la stagione 2019/2020 quando Matteo incontrò la
Famiglia Impavida mettendo a segno in quel campionato 260
punti in totale. Dopo una stagione, sempre in A2 a Cantù,
arriva il gran colpo del Pineto che fa debuttare Bertoli in
Serie A3. La classe dello schiacciatore trentino, neanche a
dirlo, è davvero tanta roba per la categoria e Matteo sfoggia
364 punti con una percentuale del 48,6.

«Sono molto contento di tornare ad Ortona. È una piazza che mi
è rimasta nel cuore. Tra pochi mi sposo. Vivrò a Vasto con mia
moglie e Ortona è ad un tiro di schioppo. Con Pineto in A3 è
stata  una  bella  esperienza,  la  mia  prima  volta  in  quella
categoria. Naturalmente c’è un bel divario tecnico con la A2
alla quale ero abituato ma meno di quanto mi aspettassi. Fatta
eccezione per qualche squadra cuscinetto, anche quello di A3
si è dimostrato un campionato di alto livello. Con Pineto
siamo arrivati ad un passo dal sogno. Nella finalissima, poi
persa contro Prata di Pordenone, a causa di un infortunio ho
giocato a mezzo servizio, forse anche meno. Peccato, avrei
potuto dare un apporto maggiore e chissà se oggi il risultato
non sarebbe stato diverso. Per quanto riguarda il futuro sono
soddisfatto della mia scelta. Il progetto che mi ha esposto la
società è ambizioso ed io sono ben felice di farne parte,
anche perché il mio sogno segreto è quello di giocare qualche
altra  stagione  in  Serie  A2  magari  proprio  con  la  maglia
dell’Impavida. Un saluto ai tifosi. Con qualcuno dei dragoni
sono ancora in contatto ed è inutile dire che per me sarà come
tornare a casa».

Matteo Bertoli

Nascita: 28 – 07 – 1988

Luogo: Trento



Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm

Carriera:

2022  /  2023         Sieco  Service  Impavida
Ortona                  Serie  A3

2021  /  2022        Abba
Pineto                                               Serie A3

2020  /  2021         Pool  Libertas
Cantù                                    Serie  A2

2019  /  2020         Sieco  Service  Impavida
Ortona                  Serie  A2

2018  /  2019         Materdomini  Castellana
Grotte                Serie A2               Dal 23/12/2018

2018 / 2019        Maury’s Italiana Assicurazioni Tuscania
Serie A2               Fino al 22/12/2018

2016  /  2018         Monini
Spoleto                                         Serie A2

2015  /  2016         BAM  Mondovì
                                          Serie
A2               Fino al 29/1/2016

2014  /  2015        Conad  Reggio
Emilia                                   Serie  A2

2013  /  2014      Itely  Milano
                                                  Serie A2
              Dal 28/12/2013

2013  /  2014      Elettrosud  Brolo
                                           Serie
A2               Fino al 27/12/2013



2011  /  2012      NGM  Mobile  Santa  Croce
                            Serie  A2

2010  /  2011      Quasar  Massa  Versilia
                                   Serie  B1

2009  /  2010      Quasar  Massa  Versilia
                                   Serie  A2

2008  /  2009      Olio  Pignatelli  Isernia
                                    Serie  A2

2007  /  2008      Cimone  Modena   
                                         Serie A1

2006  /  2007      Pallavolo  Modena
                                         Serie B2             

2004  /  2006      Pallavolo  Anderlini  Modena
                        Giovanili   

INCONTRO  CHIETI  CALCIO.
Pronta un’ipotesi di rilancio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

L’Amministrazione: Insieme vogliamo costruire il futuro della
nostra  squadra  con  le  forze  economiche  della  città  e  del
territorio
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Chieti 13 giugno 2022. Nella mattinata di oggi si è svolto
l’annunciato  incontro  fra  l’Amministrazione  comunale  e
l’imprenditoria locale, volto alla condivisione di un percorso
finalizzato a sostenere il Chieti Calcio e il prosieguo della
squadra  nel  campionato  attraverso  una  nuova  compagine
societaria.  La  riunione,  svoltasi  nel  Foyer  del  Teatro
Marrucino e presieduta dal sindaco Diego Ferrara, dal prefetto
S.E.  Armando  Forgione,  dal  vicesindaco  Paolo  De  Cesare  e
dall’assessore  allo  Sport  Manuel  Pantalone,  ha  visto  la
presenza  di  diversi  rappresentanti  delle  forze  economiche
della città, c’erano: Cinzia Turli Iannamico per la Lazzaroni;
l’oculista Cristian Pollio e il dottor Lello Di Vito; Pietro
Mauro, direttore di Megalò; Giulio Trevisan e l’avvocato Marco
Mattioli,  ex  direttore  delle  relazioni  esterne  del  Chievo
Verona  all’epoca  della  scalata  in  serie  A,  il  quale  ha
illustrato un’ipotesi progettuale di sviluppo aziendale per la
prossima stagione sportiva. Si è trattato di un primo incontro
a porte aperte, al fine di aprire un confronto concreto sul
futuro  della  squadra,  a  cui  era  presente  anche  una  vasta
rappresentanza della tifoseria neroverde.

“È nostra piena intenzione costruire un percorso concreto e
positivo a stretto giro, perché il Chieti possa iscriversi e
l’avventura  della  nostra  squadra  nel  campionato  nazionale
possa  continuare  nel  migliore  dei  modi  –  ha  esordito  il
sindaco Diego Ferrara – Ringrazio il Prefetto che con la sua
presenza certifica un interesse serio per la situazione e per
il suo evolversi e gli imprenditori, i professionisti, le
forze  economiche  della  città  e  del  territorio  che  hanno
risposto  al  nostro  appello,  per  cercare  di  costruire  una
possibilità perché la squadra vada avanti e cresca. Dobbiamo
farlo insieme, restando uniti anche con la città, che dovrà
essere la nuova forza che serve al Chieti per continuare.
Ringrazio anche le tifoserie che hanno voluto partecipare e
che terremo sempre informate sull’evolversi della situazione,
alla  quale  guardiamo  con  occhi  positivi  e  fiduciosi.  Nei
prossimi  giorni  porteremo  avanti  incontri  operativi  per



arrivare a una nuova compagine che possa prendere il testimone
dall’attuale  gestione  e  diventare  interprete  di  una  nuova
stagione, consolidando i risultati conseguiti e motivando la
squadra e la città. Ringrazio il patron Trevisan che non ha
chiuso le porte a un nuovo corso, riconoscendo la gravità e
l’importanza della situazione. Il Comune seguirà direttamente
questo momento di transizione, assicurando il sostegno e il
ruolo che compete a una istituzione che vuole veder andare
avanti i suoi colori e la storia della sua squadra”.

“Siamo sinceramente impegnati a trovare una soluzione – così
l’assessore allo Sport Manuel Pantalone e il vicesindaco e
assessore  alle  Attività  produttive  Paolo  De  Cesare  –  Un
impegno  istituzionale,  ma  anche  da  cittadini,  al  fine  di
riportare  i  colori  neroverdi  di  nuovo  interpreti  del
campionato e di un nuovo capitolo. Lo scriveremo insieme alle
forze economiche del territorio che hanno subito dato una
prima disponibilità a costruire un’ipotesi da fare crescere.
Ringraziamo  l’avvocato  Marco  Mattioli  per  la  sua
professionalità, che ha messo a servizio della squadra di
calcio  e  del  Comune  l’esperienza  avuta  nell’avventura  del
Chievo, di cui è stato direttore delle relazioni esterne nel
periodo di ascesa e di massima fortuna della squadra. Quanto
esposto, ha posto un orizzonte concreto e subito realizzabile
alle  forze  economiche,  capace  anche  di  motivare  ulteriori
ingressi in una eventuale cordata, che bisogna costruire a
ritmo  serrato,  al  fine  di  poter  iscrivere  la  squadra  al
campionato  e  assicurare  continuità  sportiva,  ma  anche
amministrativa nell’anno del centenario. Grazie a quanti si
stanno  facendo  motore  di  un  nuovo  inizio,  fra  questi  il
consigliere  Valerio  Giannini,  un  ponte  importante  con  la
comunità sportiva”.

“Non lascerò il Chieti nelle mani di chi non sarà in grado di
portarlo avanti – così il patron Giulio Trevisan – Chieti è
una società sana e se arriva un soggetto solido a raccogliere
il testimone, potrà di certo partire da una solida base per



arrivare in C e crescere ancora. Abbiamo anche molte cose
positive in itinere, con il Comune ci siamo mossi per avere il
finanziamento per la riqualificazione del campo Sant’Anna e la
convenzione  che  per  13  anni  consentirà  gli  allenamenti;
abbiamo una squadra con un gruppo di giovani nati fra il
2003/04 che potranno essere utilizzati al meglio e aiutati a
esprimere tutto il loro potenziale. La contestazione ha il suo
peso, ma la crisi del Chieti è una crisi di obiettivo: le
aspettative della comunità sono alte, noi ora non siamo in
grado di garantirle ed è giusto passare la mano, lo facciamo
con  la  massima  serenità,  consapevoli  di  aver  fatto  il
possibile. Abbiamo fatto sacrifici, abbiamo gioito e sofferto
insieme e c’è grande consapevolezza anche dei tempi in cui
fare un passo indietro, sempre con correttezza e rispetto
delle regole”.

“L’obiettivo è realizzare un progetto di sviluppo aziendale
focalizzato su una strategia chiara – così l’avvocato Marco
Mattioli  –  funzionale  al  radicamento  territoriale,
all’espansione  del  bacino  d’utenza  e  all’incremento  delle
fonti  di  ricavo,  intervenendo  su  tre  assi  principali:  il
settore giovanile, l’area comunicazione e media, il brand e la
commercializzazione  dei  servizi.  Il  settore  giovanile  può
diventare  il  cuore  pulsante  di  una  nuova  avventura.
Fondamentale  è  creare  una  vera  e  propria  Chieti  Academy,
capace di motivare gli atleti e fidelizzare le tifoserie più
giovani, anche con la creazione di una categoria juniores.
Così come è indispensabile mettere in piedi una strategia
comunicativa ampia, moderna, strettamente interattiva con il
territorio e capace di dare visibilità alla squadra, alla
città e alla compagine societaria. Una società che è comunque
un’azienda, che deve agire come tale e promuovere un brand che
funzioni  sul  territorio  e  anche  all’estero  e  lo  renda
attrattivo  e  strategico,  facendolo  diventare  un  messaggio
anche  sociale,  oltre  che  societario.  Serve  un  format  per
legare la squadra alla città, alle istituzioni, alle forze
vive del territorio, capace di accrescere il prestigio del



brand e renderlo attrattivo per atleti e anche per potenziali
investitori locali ed esteri. È possibile iniziare subito, con
attività già per luglio, facendo rete, organizzando attività
produttive  come  Summer  camp,  scuole  calcio  ed  eventi  di
fidelizzazione,  calendarizzare  attività  anche  per  l’inverno
2022, per generare un indotto e portare avanti la squadra e la
città, insieme”.

IL PIÙ VELOCE D’ITALIA, oro
nel pattinaggio corsa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

É Alberto Rodi, della Giulianova Skate In Line

Giulianova,  13  giugno  2022.  Medaglia  d’oro  nazionale  ai
campionati  italiani  di  pattinaggio  corsa  per  la  società
sportiva  Giulianova  Skate  in  line  A.S.D.,  grazie  alla
formidabile performance del dodicenne Alberto Rodi nella gara
100m sprint in corsia disputata in occasione del Campionato
Italiano di Pattinaggio Corsa su strada e Trofeo Roller Skate
Italia  dall’8  all’11  giugno  a  Cassano  D’Adda.  Il  giovane
fuoriclasse ha dominato confermando sempre il miglior tempo in
tutte le fasi della prova. Da sottolineare anche il sesto
posto ottenuto dall’atleta giuliese  nella 2000 m a punti.

Anche  la  compagna  di  squadra  Ginevra  Tursi,  campionessa
regionale in carica, ha saputo difendersi in maniera egregia,

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/13/il-piu-veloce-ditalia-oro-nel-pattinaggio-corsa/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/13/il-piu-veloce-ditalia-oro-nel-pattinaggio-corsa/


nonostante  la  giovane  età,  fronteggiandosi  contro  atlete
provenienti da tutta Italia. Il pattinaggio corsa è quello
sport  che  si  pratica  con  i  pattini  in  linea,  sempre  più
diffusi  e  apprezzati  anche  al  di  là  del  mondo  della
competizione.  I  pattini  in  linea  -tipo  rollerblade-  hanno
infatti  spalancato  la  pratica  del  pattinaggio  al  grande
pubblico, trattandosi di un mezzo versatile che regala libertà
e velocità e di recente, nelle grandi città, offrono anche una
forma  di  mobilità  sostenibile,  grazie  allo  sviluppo  delle
piste ciclabili, ideali anche per i pattinatori.

Nel complesso il pattinaggio corsa, oltre ad essere uno sport
completo,  poiché  sviluppa  equilibrio,  coordinazione  ed
elasticità, coinvolgendo tutti i gruppi muscolari a qualsiasi
livello esso venga praticato.  Questo meraviglioso risultato –
dichiara Emilio Calvarese, Presidente della Giulianova Skate
in line A.S.D. – è merito del talento e della dedizione di
Alberto. Ma anche della passione e della professionalità della
squadra.  Le  allenatrici  uniscono  alta  qualità  tecnica  e
pedagogica alla passione per questo sport rotellistico. Chiara
e Marzia, nonostante la propria attività lavorativa, riescono
a offrire ai ragazzi l’occasione di allenarsi quotidianamente.

E questo fa la differenza, a livello nazionale ma anche a
livello locale, con una pioggia di medaglie, molte d’oro,
ottenute da tanti ragazzi e bambini della squadra nei vari
campionati regionali e trofei in tutta Italia. L’oro nazionale
che riportano oggi a casa rappresenta quindi solo la punta
dell’iceberg  di  tutto  questo.  Un  successo  ancora  più
importante perché costruito in una situazione di difficoltà,
data  l’indisponibilità  di  strutture  sportive  comunali
adeguate, costringendo spesso la squadra a trovare soluzioni
alternative di allenamento.

La  nostra  società  finora  è  stata  notevolmente  penalizzata
essendo state ad essa concesse sole tre ore settimanali alla
tensostruttura  del  Palacastrum,  fondamentale  per  allenarsi
anche col maltempo. Mentre il pattinodromo sito in Zona Orti,



all’aperto, in abbandono fin dalla sua realizzazione presso il
campo di atletica, è stato reso fruibile per tutte le società
di pattinaggio grazie al lavoro volontario della Giulianova
Skate in line. Con questi risultati basterebbero già piccoli
ma  indispensabili  interventi,  come  la  sistemazione  della
pavimentazione, la sostituzione delle balaustre e una tribuna
anche mobile, per poter offrire una struttura adeguata ed
anche per poter portare a Giulianova competizioni regionali e
nazionali, con lustro per la città e ricadute positive per
l’economia locale.

A.S.D. GIULIANOVA SKATE IN LINE – Presidente: Emilio Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita
alla  promozione  dello  sport  in  particolare  il  pattinaggio
corsa  nel  territorio  di  Giulianova.  A  tale  scopo  accanto
all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività
Federale Regionale, Nazionale e a trofei in tutta Italia, con
ottimi  risultati.  Ha  organizzato  a  Giulianova,  oltre  a
Campionati  Provinciali  e  Regionali,  9  edizioni  del  Trofeo
Nazionale,  sul  lungomare  Zara  di  Giulianova,  denominato:
“Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di
pattinaggio  e  Campioni  provenienti  da  tutto  il  territorio
nazionale.

SUCCESSI E TROFEI per l’Asd
volley città Sant’Angelo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022
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Città  Sant’Angelo,  10  giugno  2022.  Annata  sportiva
stravolgente per la ASD Volley Città Sant’Angelo che, dopo due
anni di stop imposto dalla pandemia, è tornata a giocare e,
soprattutto, a vincere.

Gli atleti, dai più piccoli ai più grandi, hanno portato a
casa diversi trofei, a partire da quello regionale under 12 e
da quello regionale campionato Csen per la squadra over. Le
ragazze della serie D, invece, hanno conquistato i play off
validi per la promozione in C . Il giocatore Michele Cacace,
della squadra over, invece, si è aggiudicato il trofeo per
migliore giocatore in campo. MAI successo nella nostra piccola
realtà sportiva angolana.

Il presidente della ASD Volley Città Sant’Angelo, Giovanni
Tusa,  si  definisce  “entusiasta  ed  orgoglioso  di  tutti  i
giocatori e degli allenatori e ringrazia gli sponsor che hanno
contribuito a raggiungere tali importanti risultati”.

NOTTURNA CITTÀ DI CHIETI di
sabato 11 giugno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022
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Tutto pronto per la ventiduesima edizione della gara podistica
nazionale

Nuovo inizio di solidarietà e inclusione: tessere speciali per
far gareggiare i giovani atleti ucraini presenti in città,
fondi per il Centro di Radioterapia oncologica teatino.

Chieti,  8  giugno  2022.  Si  svolgerà  sabato  11  giugno  la
ventiduesima edizione della gara podistica nazionale “Notturna
Città di Chieti” organizzata dalla Us Acli Marathon, con il
patrocinio del Comune di Chieti e Regione e la piena sinergia
con Coni, UISP Abruzzo, Università d’Annunzio, Istituto di
Radioterapia oncologica di Chieti, associazione Il Tratturo-
una strada per la vita, l’associazione di protezione civile
Nucleo  Operativo  Teate,  fra  gli  altri.  Stamane  la
presentazione della maratona a Palazzetto dei Veneziani con il
sindaco  Diego  Ferrara,  l’assessore  allo  Sport  Manuel
Pantalone,  Giulio  Totaro  Presidente  provinciale  US  ACLI,
Massimiliano Milozzi per il Coni, nonché sostenitori e tutti
gli  altri  motori  organizzativi.   Quest’anno  sarà  inoltre
presente un gazebo dell’Associazione Onlus “Il Tratturo”: Una
strada per la Vita” a sostegno del reparto di Radioterapia
Oncologica  dell’Ospedale  di  Chieti,  diretto  dal  Professore
Domenico Genovesi con l’obiettivo di abbattere le lunghe liste
di  attesa,  per  poter  curare  anche  i  piccoli  pazienti  e
sostenere le famiglie nell’affrontare problemi e i disagi.

“Annuncio ufficialmente la mia partecipazione a questa gara
bella, solidale e inclusiva – così il sindaco Diego Ferrara –
mi piace questo clima, perché lo sport è festa, ma anche
crescita culturale e mentale, perché sappiamo che i ragazzi
che praticano sport crescono meglio anche dal punto di vista



civico. La Maratona notturna è un classico arrivato a livelli
importanti  di  partecipazione,  fiore  all’occhiello  delle
manifestazioni  sportive  di  Chieti.  Mi  piace  qui  anche
ricordare il dottor Sandro Angeloni al quale è dedicata, che
faceva parte delle figure importanti per la città alle quali è
sempre bene dare un tributo di memoria e affetto. Ringrazio
tutti i motori di questo evento, dal NOT della protezione
civile alle associazioni solidali e il professor Genovesi”.

“Lo sport “corre” come veicolo di sana aggregazione sociale,
ma anche di ripresa post pandemica e oggi è possibile tornare
a  praticarlo  senza  più  prescrizioni  di  emergenza  con  il
viatico della ripartenza – così l’assessore allo Sport Manuel
Pantalone – La maratona Notturna è un elemento caratterizzante
della nostra città, che coniuga allo sport anche le bellezze
teatine  e  arricchisce  ed  eleva  il  ricco  cartellone  degli
eventi sportivi di giugno, reso possibile dalla sinergia con
tutta la realtà associativa della città e di settore. Una
manifestazione  che  coniuga  ai  suoi  scopi  anche  memoria  e
solidarietà e siamo certi che sarà un evento partecipato e con
grande seguito”.

“Sono  molto  grato  di  portare  il  saluto  dell’Università  a
questa iniziativa molto bella sia come attività, sia come best
practice  –  dice  Andrea  Lombardinilo  per  il  Crad
dell’Università d’Annunzio – È sempre un piacere esser voce di
una  comunità  accademica  che  dà  il  meglio  di  sé  quando  è
chiamata a palesare un senso di solidarietà importante. Mi
piace ricordare che questa iniziativa fa parte di un ciclo di
iniziative  che  annoverano  momenti  di  aggregazione  sia
popolare, sia scientifica, che solidale, come la ventiduesima
edizione della Notturna che sosterrà il Centro oncologico,
diretto  dal  professor  Domenico  Genovesi  Saluto  e
l’associazione  Il  Tratturo  che  supporta  le  famiglie”.

“Saremo presenti come Reparto di radioterapia oncologica –
così il professor Domenico Genovesi, responsabile del centro
teatino  –  ringrazio  di  cuore  l’associazione  ACLI  Marathon



Chieti  che  ha  il  privilegio  di  dedicare  questa  edizione
all’associazione che supporta la terapia oncologica dal 2009,
l’associazione Il Tratturo e il reparto. Sono soddisfatto,
contento ed emozionato, perché questo è il primo evento che
vuole accompagnare un mese che suggellerà il cinquantesimo
anniversario  del  Centro,  che  nasce  nel  72  come  terzo  in
Italia.  Abbiamo  voluto  cercare  di  entrare  nel  tessuto
associativo  della  città  di  Chieti  per  condividere  questo
importante traguardo, fatto di passaggi di rilievo ma che
dovrà varcare nuovi traguardi per assicurare le migliori cure
a tutti sia in campo oncologico per gli adulti che per la
parte pediatrica. Ci saranno diversi eventi che condivideremo
con la città, ringrazio il sindaco che ci ha accompagnato e ha
benedetto la nascita del nuovo direttivo a dicembre e tutta
l’Amministrazione che raccoglie ogni istanza che ci riguarda.
Sarà un anno importante anche per una rinascita della terapia
oncologica, non solo per il ripristino del secondo macchinario
ma anche per il raddoppio delle macchine di trattamento, di
cui una sarà dedicata ai bambini. Cominceremo sabato correndo,
perché vogliamo andare di corsa verso le prossime tappe e
ringrazio gli organizzatori storici per la sinergia creata con
noi, nel ricordo del dottor Sandro Angeloni”.

“Mi commuovo nel vedere i giovani atleti ucraini che abbiamo
ospitato perché hanno dovuto lasciare alle spalle il loro
paese – così Giulio Totaro, presidente dell’associazione ACLI
– noi siamo disponibili a dare loro la tessera per farli
correre sabato nella Maratona e diventarne parte integrante.
Abbiamo una gara che compie 22 anni, un traguardo importante
perché lo sport crea socialità e mette insieme le persone e ci
fa  sentire  amici.  Come  presidenza  provinciale  siamo  molto
grati al circolo Marathon perché è un circolo vivo e abbiamo
anche  pensato  di  dargli  oggi  una  benemerenza  e  un
riconoscimento nell’ambito del nostro Premio Bearzot. Chieti
mi  ha  positivamente  sorpreso  perché  c’è  un’Amministrazione
mette a disposizione delle associazioni degli spazi e lavora
con esse alla riuscita degli eventi”.



“Porto il saluto della presidenza regionale CONI che ci tiene
molto  ad  essere  voce  di  una  ripartenza  piena  dello  sport
teatino e provinciale – così Massimiliano Pitozzi Coni Chieti
–  sicuramente  è  una  manifestazione  che  abbraccia  tante
generazioni e vendere tanta passione andare in onda, è un
elemento  importante.  Fare  una  manifestazione  così  non  è
facile, farla a Chieti è un onore e sono certo che la città e
il territorio sapranno dare una risposta importante”.

“Le gare giovanili si faranno interamente dentro la Villa e in
massima  sicurezza  –  illustra  Pietro  Perrucci,  motore
organizzativo – IL Percorso è stato rinnovato, la partenza e
l’arrivo saranno disposti alla Villa comunale e si compiranno
quattro giri, ciascuno di 2,4 km e per un totale di 9,6km,
passando  attraverso  viale  IV  Novembre,  Trinità,  Corso
Marrucino,  via  Vicentini,  Piazza  dei  Templi  Romani,  via
Priscilla, via Ravizza, via Porta Napoli, via Pianel, via
Ricci  e  di  nuovo  Villa  comunale,  quindi  percorso  meno
impegnativo degli scorsi anni.  Ci sarà inoltre la passeggiata
della salute, istituita ormai da 20 anni, il cui percorso è di
2,4 km, organizzato come momento di prevenzione. Per tutti i
partecipanti ci sarà un premio di partecipazione, oltre ai tre
premi  ad  estrazione  i  cui  trofei  saranno  offerti
dall’università Gabriele D’Annunzio Chieti-Pescara.  Abbiamo
già due atleti marocchini iscritti, puntiamo sia sulla qualità
che sulla quantità della corsa a cui stiamo lavorando, ci
auguriamo che la partecipazione riprenda come gli anni ante
covid. La presenza di un’atleta affetta da sclerosi multipla
rimarcherà il valore inclusivo della gara e quella dei ragazzi
ucraini  che  fanno  sport  nello  stadio  del  nuoto  comunale
saranno testimonial di solidarietà, con la speranza che per la
Notturna arrivi un nuovo inizio”.



COLLETRAIL  Memorial  Rosario
Romele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Quarta edizione per la corsa podistica con vista sul lago

Colledimezzo, 8 giugno 2022. Si chiama Colletrail la corsa
podistica  mista  trail-strada  in  programma  a  Colledimezzo
domenica  3  luglio  2022  per  ricordare  Rosario  Romele,
conosciuto come Ross, imprenditore colledimezzese scomparso a
luglio 2017 e appassionato di sport e di corsa in particolare.

 L’idea di una corsa podistica nel suo paese era una tra le
tante che Romele voleva realizzare, per far conoscere a tutti
la  bellezza  di  Colledimezzo.  Nel  2018  i  suoi  cari  hanno
raccolto la sua eredità, organizzando una competizione da 11
chilometri, il cui ricavato è stato destinato in beneficenza
all’associazione  di  volontariato  Gli  Amici  di  Marcello  e
all’associazione Pro Loco Colledimezzo.

Nel 2021 la corsa cambia percorso, che diventa ad anello con
partenza e arrivo in Piazza Vizioli. 10 km di adrenalina ed
energia,  con  degli  scorci  mozzafiato  e  una  natura
incontaminata.

Quest’anno si replica con la quarta edizione, che manterrà
invariato il percorso dello scorso anno.

Ad ogni partecipante un ricco pacco gara, composto da panino
con porchetta, birra, un cappellino tecnico e una medaglia.
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Ristoro finale per i corridori.

L’appuntamento è a Colledimezzo domenica 3 luglio alle ore
8:30  per  la  consegna  dei  pettorali  e  le  iscrizioni  con
partenza alle 9:30.

PRIMO MEMORIAL in ricordo di
Alfredo Salerno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Un evento sportivo per ricordare il sindaco di Fallo scomparso
sei mesi fa

Villa Santa Maria, 7 giugno 2022. Si è tenuto ieri allo stadio
San Francesco Caracciolo di Villa Santa Maria (Ch) il primo
Memorial in ricordo di Alfredo Salerno, il sindaco di Fallo
scomparso improvvisamente sei mesi fa, mentre era in municipio
al  lavoro  nel  suo  ufficio.  Molte  le  autorità  presenti
all’’evento sportivo, che è stato organizzato dall’Istituto
comprensivo B. Croce di Quadri e dall’associazione Il treno
dell’amicizia, con la collaborazione del Comune di Villa Santa
Maria che ha ospitato l’iniziativa: i consiglieri regionali
Sara  Marcozzi  e  Fabrizio  Montepara,  Massimo  Tiberini  in
rappresentanza  della  provincia  di  Chieti,  l’assessore  del
Comune di Fallo Salvatore Bilancio e i sindaci del territorio.

Sono  intervenuti  anche  il  presidente  dell’Ecolan  Massimo
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Ranieri,  la  dirigente  scolastica  Costanza  Cavaliere,  la
responsabile  dell’ufficio  scolastico  regionale  Maristella
Fortunato,  la  presidente  dell’associazione  Il  treno
dell’amicizia  Adriana  D’Agostino  e  la  moglie  di  Alfredo
Salerno,  Carla  Marchetti,  che  ha  ricevuto  una  targa
commemorativa.

“Alfredo era un amministratore molto lungimirante, aveva una
visione che andava ben oltre quella che era la sua piccola
comunità  –  ha  commentato  il  sindaco  di  Villa  Santa  Maria
Giuseppe  Finamore  -.  Nel  corso  della  sua  attività
amministrativa era stato in grado di lanciare tanti messaggi
belli che noi abbiamo voluto raccogliere in questo memorial.
Che riproporremo ogni anno coinvolgendo anche altre scuole per
dare il giusto valore al ricordo. Affinché un sindaco che
amava  molto  il  suo  lavoro  e  il  suo  paese  non  sia  mai
dimenticato”.

Il programma dell’iniziativa ha previsto una serie di attività
ludico motorie che hanno coinvolto gli studenti dell’istituto
comprensivo, tra le quali il gioco della palla tra due fuochi
e  l’incontro  finale  di  tennis  del  progetto  Scuola  Attiva
Junior con i maestri Paola Grappasonno e Yury Di Biase. E in
chiusura la gara di corsa sui 400 metri con la collaborazione
del campione olimpico Alberico Di Cecco, alla quale hanno
partecipato i ragazzi della scuola secondaria di primo grado
dei plessi di Quadri, Pizzoferrato e Villa Santa Maria. Ad
aggiudicarsi il Memorial di quest’anno sono stati Camiscia
Denis, Di Cicco Antonio, Amicone Mattia, Martorella Sofia, Di
Toro Lucia, Logrippo Martina per le classi prime; Impicciatore
Giuseppe, Iannamico Andrea, Di Nardo Andrea, Di Toro Marianna,
Sabatini Gaia e D’Arcangelo Giovanna per le classi seconde;
Liberatore Raffale, D’Amico Mariano, Cianci Kevin, Di Tomaso
Laura, Finamore Ada e Musilli Giulia per le classi terze.
Tutte le attività sono state coordinate dal professore di
scienze motorie e sportive Camillo Di Pietro, in sinergia con
gli insegnanti Salvatore Ziruolo, Nicola Della Franca, Nadia



Faieta, Nino Loreto e Stefania Di Sario. La professoressa Di
Sario ha realizzato inoltre il logo dell’evento mentre la
professoressa Isabella D’Amico ha creato l’immagine stilizzata
di  Alfredo  Salerno  riportata  sulla  maglietta  ufficiale
dell’iniziativa.

“La  scuola   ha  collaborato  con  le  altre  istituzioni
all’organizzazione  dell’evento  affinché  una  persona  come
Alfredo  Salerno che ha rappresentato in maniera egregia le
istituzioni venisse fermata nella memoria, perché rappresenta
un esempio per i giovani, prima di tutto, ma anche per gli
adulti  –  ha  commentato  la  dirigente  scolastica  Costanza
Cavaliere -. Il senso della nostra partecipazione è stato
quello di dare valore a chi onestamente e con rettitudine si
adopera per il bene comune”.

LE FINALI NAZIONALI UNDER 15
si terranno a Campobasso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Presenti  per  l’Abruzzo  i  giovani  della
Impavida/Francavilla/Pescara3 che debutteranno domani, martedì
7 giugno, alle ore 9.00 contro i pari età della Sir Safety
Perugia.

Ortona,  6  giugno  2022.  La  Formula  delle  Finali  Nazionali
prevede  la  partecipazione  complessiva  di  un  totale  di  28
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squadre e la suddivisione di ciascuna Finale Nazionale in due
fasi a cui vi si accede in base ad un ranking quantitativo
relativo alle stagioni 2017/2018 – 2018/2019 – 2020/2021 come
di  seguito  riportato.  Ad  una  prima  Fase,  denominata  di
“Qualificazione”, parteciperanno 16 squadre così suddivise:

9 squadre prime classificate delle regioni dal 13° al 21°
posto della classifica delle 21 regioni in base al Ranking;

6 squadre seconde classificate delle regioni dal 1° al 6°
posto della classifica delle 21 regioni in base Ranking;

1 squadra terza classificata della regione al 1° posto della
classifica  in  base  al  ranking.  Le  16  squadre  verranno
suddivise  in  quattro  gironi  da  quattro  squadre  che  si
disputeranno con la formula del girone all’italiana con gare
di sola andata. Al termine della Fase di “Qualificazione” le
quattro  squadre  prime  classificate  dei  4  gironi  si
qualificheranno  per  la  Fase  Finale.
L’Impavida/Francavilla/Pescara3 è stata inserita nel GIRONE B
insieme a Sir Safety Perugia, Isernia, e Pallavolo Padova. Ad
affrontare quest’avventura saranno:

Giani  Andrea,  Valente  Mattia,  Capanna  Enea,  Carusi  Marco,
Baldassarre  Stefano,  Paolini  Filippo,  Pietrangelo  Giovanni,
Giffi Andrea, Di Loreto Andrea, Seccia Alessandro, Pasquini
Lorenzo, Di Rita Daniel, Iannucci Adriano. Coach: Scarponi
Denis e La sorda Matteo. Dirigente Accompagnatore: Valente
Alberto.

Questo  è  il  programma  delle  gare
dell’IImpavida/Francavilla/Pescara3:

7 giugno Ore 9.00

Impavida/Francavilla/Pescara3 – Sir Safety Perugia

Ore 18.00

Pallavolo Isernia – Impavida/Francavilla/Pescara3



8 giugno ore 11.00

Pallavolo Padova – Impavida/Francavilla/Pescara3

UN WEEK-END con Vela Day
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Da Vasto a Giulianova tutti alla scoperta del mondo della
vela 

Pescara, 03 giugno 2022. Sabato 4 e domenica 5 all’insegna
della Vela con il “Vela Day”, la manifestazione fortemente
voluta dalla Fiv, Federazione italiana vela, per avvicinare
giovani e meno giovani allo sport per eccellenza a contatto
con il mare, con la natura e anche con sé stessi.

Ben dieci associazioni veliche abruzzesi, tra lega navale e
circoli,  mettono  a  disposizione  le  proprie  flottiglie  per
mostrare quanto sia affascinante e coinvolgente il mondo della
vela. Si potrà imparare a fare nodi marinari, a conoscere i
nomi di tutte le parti di cui è composta una barca e anche ad
andar per mare. Per prenotare o chiedere informazioni saranno
a disposizione a Giulianova il circolo nautico Migliori (che
ha iniziato già da giovedì 2) e la lega navale, a Roseto il
circolo velico Azzurra (operativi anche loro già da giovedì
2), a Pescara il circolo velico La Scuffia (domenica 5), a
Francavilla il circolo nautico e il circolo velico Ventoforte,
ad Ortona il circolo velico e la lega navale (domenica 5), a
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Vasto il circolo nautico (domenica 5) fino al circolo velico
di Termoli, in Molise, che rientra nella IX Zona Fiv.

La  manifestazione,  promossa  dalla  Federazione  nazionale  in
tutta l’Italia in collaborazione con Kinder Joy of Moving e
società affiliate, ha lo scopo di promuovere la cultura del
mare e favorire l’attività fisica dei giovani, dando loro la
possibilità  di  sviluppare  una  maggiore  abilità  motoria  e
aiutandoli  ad  acquisire  comportamenti  corretti  imparando  a
rispettare  il  mare,  come  in  una  grande  scuola  di  vita.
Educazione, rispetto e consapevolezza di sé stessi sono i
principi portanti dell’evento.

Ogni circolo, con le dovute piccole differenze organizzative,
introduce  i  propri  istruttori  ed  anche  gli  allievi  più
preparati delle scuole vela per mostrare le prime nozioni
della  navigazione:  i  nodi,  lo  scafo,  la  struttura  di  una
deriva, l’armo e il disarmo, le andature, i venti. I mezzi a
disposizione  sono  gli  Optimist,  i  Laser,  gli  Snipe  e  le
imbarcazioni da altura e minialtura. In particolare, la Lega
navale di Giulianova dà la possibilità anche a ragazzi con
disabilità intellettivo-relazionale appartenenti ad un paio di
associazioni  locali  di  avere  un  primo  approccio   con  la
nautica insieme ai loro accompagnatori. Inoltre, a Pescara si
parlerà anche di ambiente e di riciclo della carta essendo,
domenica, il World Environment Day.

SI  CHIUDE  STASERA  con  una
festa al Pala Dean Martin una
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settimana ricca di emozioni.
Alla consolle il dj Nazario
live
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Lacrime e sorrisi ai Campionati Studenteschi di Pescara. Festa
al Pala Dean Martin, alla consolle il dj Nazario live

Alla fine l’apoteosi è esplosa tra la pista di atletica e il
terreno di gioco. I ragazzi, come solo loro sanno fare, al
termine  dell’ultima  premiazione,  si  sono  abbracciati,
vincitori  e  vinti  in  un  unico  grande  respiro  di  gioia,
riempendo l’impianto di Via Pepe di una tale energia vitale
che ha contagiato tutti i presenti. Colori, suoni e voci hanno
di  fatto  scritto  i  saluti  finali  sull’evento.  Esperienza
Unica, come hanno ripetuto all’unisono tutti i partecipanti
giunti nel capoluogo adriatico da ogni angolo d’Italia. Alla
fine erano 2000 circa che, con gli occhi bagnati di lacrime,
hanno salutato lo stadio pescarese.

“Si tratta di un arrivederci – ha detto sicura una ragazza
Emiliana – non certo di un addio. Ormai ci sentiamo gemellate
con Pescara: bella, calda, accogliente, dolce come non avremmo
mai immaginato prima. Permettetemi pure di spendere una parola
per gli organizzatori. Più volte in questi giorni ci siamo
chiesti  come  avessero  fatto,  in  circa  20  giorni,  a  far
camminare una macchina così complessa. Complimenti sinceri. Ha
funzionato  tutto  alla  perfezione.  Ottima  anche  la  tenuta
dell’impianto per non dire del suo fascino. Grazie ancora
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Pescara, ci rivedremo certamente”.

Complimenti  che  vanno  di  diritto  rivolti  all’Ufficio
Scolastico Regionale e al Coordinatore Regionale di Educazione
Fisica, Antonello Passacantando con il suo infaticabile staff.

Si appresta così a far uscire i titoli di coda l’edizione 2022
dei Campionati Studenteschi. E Pescara, che li ha ospitati in
questi 4 giorni si è dimostrata un impeccabile anfitrione. Ha
offerto  il  meglio  di  sé,  come  si  diceva,  in  termini  di
servizi, strutture e accoglienza. Lo stadio Adriatico, curato
in ogni minimo particolare, è stato un perfetto anfiteatro in
cui  i  circa  1500  atleti  hanno  recitato  un  ruolo  da  veri
protagonisti.  Un  plauso  all’Assessore  allo  Sport,  Patrizia
Martelli che si è spesa molto per questo evento.

In questa “settimana breve” c’è stato spazio per ogni sorta di
emozione. Molto Particolare quella della consegna delle targhe
ricordo, durante lo svolgimento delle gare, in memoria di chi
ha dedicato la vita alla scuola e allo sport: per la categoria
CADETTE  la  targa  è  dedicata  a  UMBERTO  BALLORIANI;  per  la
categoria ALLIEVE a ALESSANDRO D’ALBERTO; per la categoria
ALLIEVI a MARCO ETTORRE, per la categoria CADETTI A PAOLO
PERROTTI. C’è stato poi il momento anche per vedere l’attività
di laboratorio didattico prendere corpo e forma.

È il caso del Liceo artistico Misticoni Bellisario, diretta
dalla dirigente scolastica, Raffaella Cocco. La studentessa  
Fabiana Di Zio, della III G ad indirizzo grafica, sotto la
sapiente guida dall’insegnante Emilio Di Donato, docente di
laboratorio, ha realizzato il logo/mascotte per l’evento. 
Bella l’idea di un delfino che salta l’ostacolo a cui è stato
imposto il nome di Carlino il delfino   anche in onore del
primo cittadino di Pescara, Carlo Masci.

Nel  lavoro  si  fondono  uno  dei  simboli  caratteristici
dell’immaginario  pescarese,  il  delfino,  l’ostacolo  della
corsa, a rappresentare la possibilità di superare gli ostacoli



nello studio come nella vita. L’immagine è stata stampata
dagli  organizzatori  su  tutte  le  magliette  della
manifestazione.

 Tra  i  messaggi  giunti  nella  segreteria  organizzativa  va
menzionato quello di Luca Mainella, coordinatore regionale di
Educazione Fisica Molise.

“Colleghe/i,  non  sono  mai  stato  bravo  a  trasferire  su  un
foglio i miei sentimenti… posso assolutamente dire però che
con voi mi sono sentito a casa, tra amici, fratelli e sorelle,
e qualche zia/o. Spero di potervi avere presto miei ospiti in
qualsiasi  sia  l’occasione.  Pippo  Cosmi  (il  teutonico
teramano!!!)  credo  non  debba  raccontarlo  a  nessuno  per
amicizia, simpatia, stima e professionalità!!!

E giungo infine al mio “CUGINONE” (Antonello Passacantando)
che dire!?! Non finirò mai di ringraziarlo a partire dalla
mattina di quel giorno in cui mi aspettava nel corridoio del
Ministero per la mia prima riunione da Coordinatore EMFS, non
basterebbero post, giga e tempo, e voi non ne avete!!!”.

Intanto nel pomeriggio le varie delegazioni si sono divise tra
una visita alla città e un bagno di sole e di mare.

In serata, il sindaco di Montesilvano, Ottavio De Martinis, ha
consentito l’utilizzo negli spazi circostanti il Pala Dean
Martin, dove il dj Nazario live animerà la festa per l’ultimo
appuntamento in calendario. E sarà festa, ci si può giurare.

Paolo De Carolis



SUCCESSO  per  il  torneo
giovanile  del  Tennis  Club
Roseto                       
                             
                             
             
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Roseto degli Abruzzi, 31 maggio 2022. Dopo nove giorni intensi
di tennis giovanile si è concluso al Tennis Club Roseto il
Torneo  Nazionale  Giovanile  Memorial  “Pietro  Di  Berardino”.
Giunto alla sua 35° edizione ha visto la partecipazione di
circa  100  atleti  provenienti  dall’intero  Abruzzo  ma  anche
dalle vicine Marche e Puglia, dalla categoria Under 9 fino
agli Under 16.

Numerosi i giovani che hanno espresso un buon tennis dando
vita  a  partite  intense  e  combattute.  In  particolare,  per
quanto riguarda i portacolori del Tennis Club Roseto, si sono
contraddistinte Luigia Candelori, vincitrice della Gara under
16 e finalista della gara under 14, Chiara Torrieri finalista
della gara U14 e Marta Valentini, che ha sconfitto diverse
giocatrici di classifica più elevata.

Il  Tennis  Club  Roseto  ha  sempre  mostrato  particolare
attenzione verso il mondo giovanile e scolastico diffondendo
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la pratica del tennis a tutti i livelli. “Il Memorial Pietro
Di Berardino è un torneo di caratura nazionale rivolto ai
giovani  –  ha  spiegato  il  Presidente  del  TC  Roseto  Luigi
Bianchini. – La competizione rappresenta un bel momento per la
città e lo sport. Favorire l’attività sportiva fra i giovani è
fondamentale per il futuro della nostra società, poiché è
ormai noto che lo sport può essere un formidabile strumento
educativo, formativo e di aggregazione”.

Questi i risultati delle finali:

Under 16M Leonardo Giannattasio (CT Giulianova) batte Alberto
Mecozzi (CT L’Aquila) 61 64

Under 14M Luca Daniele Tatasciore (CT Beretti Grottammare)
batte Andrea Candeloro (SGT Sport -Sambuceto) 62 75

Under 12M Andrea D’Alberto (CT Giulianova) batte Ettore B.
Cavallari (CT Teramo) 50 rit.

Under 10M Tomassini Andrea (CT Montanari Porto D’Ascoli) A
batte 63 61 Alessandro Di Giorgio (CT Pescara)

Under 16F Candelori Luigia (TC Roseto) batte Torrieri Chiara
(TC Roseto) 64 62

Under 14F Piunti Camilla (CT Beretti Grottammare) batte Luigia
Candelori (TC Roseto) 62 06 119

Under 12F Costantini Elena (CT Giulianova) batte Benedetta
Alibertini (CT La Campagna Francavilla) 60 61

Under 10F Gabrielli Carol Francesca (CT Colli Sport Village
Ascoli Piceno) batte Giulietta Silva de Oliveira (CT Beretti
Grottammare) 63 36 106



CAMPIONATI  STUDENTESCHI  di
Atletica leggera  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Folla  oceanica  per  la  cerimonia  d’aperura  dei  Campionati
studenteschi a Piazza Salotto

Pescara, 30 maggio 2022.  Festa doveva essere e festa è stata.
Alla  fine,  per  la  cerimonia  d’apertura  dei  campionati
studenteschi  in  programma  dal  30  maggio  al  I  giugno  nel
prestigioso  impianto  dello  Stadio  Adriatico,  nel  centro
cittadino  di  Pescara,  si  sono  riversate  2000  persone,
provenienti  da  ogni  angolo  dello  Stivale.  Nonostante  la
pioggia annunciata aveva costretto gli infaticabili ed attenti
organizzatori ad approntare un piano B, alla fine, tornato il
sole, Corso Umberto e Piazza Salotto, burocraticamente detta
della Rinascita, sono diventati un mulinello incontenibile di
gioia, canti ed allegria. Come da programma la cerimonia ha
avuto inizio alle 18,30. Sul palco, a presentare l’evento due
giovani: la diciottenne Camilla De Berardinis, bella come una
dea e il giornalista Valerio De Carolis.  Davanti a loro si
sono trovati un mare caleidoscopico di adolescenti che, morsi
da  un’incontenibile  voglia  di  vivere  e  divertirsi,  hanno
travolto il centro del capoluogo adriatico. Il corteo è stato
aperto dalla Banda Musicale dell’Associazione Rossini aps di
Elice composta da circa 25 elementi, dai 10 anni di età in su,
e  diretta  dal  Mº  Danilo  Di  Vittorio.  A  chiusura  una
performance  di  pattinaggio  artistico  con  la  presenza  di
Filippo  De  Ritis  campione  italiano  Fisr  categoria  cadetti
inline e Jennifer Di Luzio campionessa italiana Fisr categoria
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cadetti inline e 4° classificata ai campionati Europei 2021,
entrambi in forza all’asd EVOLUTION SKATING DANCE. Bella anche
la  coreografia  curata  dall’associazione  Culturale  “Music  e
dance” di Sulmona sulle note “The show must go on”, un brano
dei Queen. Il brano ballato da 10 ballerine di danza moderna,
di età compresa tra i 14 ed i 18 anni, vestite con i colori
nazionali, ed è dedicato all’Ucraina che, in questo momento
storico, sta vivendo uno dei periodi tragici.

Particolarmente  suggestivo  è  stato  l’arrivo  della  fiaccola
olimpica.  La  torcia  che,  gli  organizzatori  hanno  fatto
arrivare dal corso, alla fine è stata presa da Rita Stromei,
una pescarese con un passato importate nello sport e che ha
trascorso una vita intera come docente di educazione fisica
delle scuole superiori di Pescara e che si accinge a chiudere
anche  questa  sua  meravigliosa  esperienza  da  insegnante.
Toccante  e  particolarmente  curata  è  stata  la  coreografia
diretta da Laura Del Re.

Subito dopo, sulle note di “Stefania” della Kalush Orchestra
recente  vincitrice  dell’Eurovision  2022,  le  ragazze  della
società Armonia d’Abruzzo di Chieti hanno dato vita ad una
coreografia  ballata  da  ginnaste  Ucraine.  La  cerimonia
dell’alzabandiera si è svolta, invece, sulle note dell’inno
nazionale cantato dallo studente del Liceo Scientifico “E.
Fermi” di Sulmona: Davide Settevendemie.

 Dal palco le delegazioni sono state salutate dal sindaco di
Pescara, Carlo Masci, da Paola Deiana, Dirigente dell’ufficio
politiche  sportive  e  scolastiche  del  ministero  e  da
Massimiliano Nardocci, Direttore Ufficio Scolastico Regionale
e  da  Antonello  Passacantando,  coordinatore  regionale  di
Educazione fisica Abruzzo.

E poi l’annuncio degli organizzatori che hanno fatto sapere
che, durante lo svolgimento delle gare, tutte in programma
all’Adriatico  da  oggi,  30  maggio  al  I  giugno,  saranno
consegnate delle targhe ricordo in memoria di chi ha dedicato



la vita alla scuola e allo sport:

Per  la  categoria  CADETTE  la  targa  è  dedicata  a  UMBERTO
BALLORIANI;

Per la categoria ALLIEVE a ALESSANDRO D’ALBERTO;

Per la categoria ALLIEVI a MARCO ETTORRE

Per la categoria CADETTI A PAOLO PERROTTI

Tornando alla cerimonia inaugurale, va detto che, una certa
emozione è venuta anche dal giuramento solenne (2 alunni e 2
giudici) dei rappresentanti degli atleti e degli arbitri.

Ed è allora che è scoppiata la festa, con il gruppo di danza
sportiva di Andrea che ha trascinato tutti, anche i passanti
in un ballo sfrenato. 

Particolare  non  trascurabile  di  questa  edizione:  la
partecipazione  di  una  rappresentativa  di  studentesse  e
studenti  Ucraini  iscritti  nelle  scuole  d’Abruzzo,  dopo
l’inizio dell’invasione Russa.

Una manifestazione voluta dall’Ufficio sport della Direzione
per lo Studente, l’Integrazione e la Partecipazione del MIUR,
in  collaborazione  con  FIDAL,  CONI  e  CIP,  sapientemente
organizzata  dall’Ufficio  scolastico  regionale  di  Educazione
fisica Abruzzo, diretto da Antonello Passacantando.

Di seguito si ripropone il programma per le finali nazionali
dei giochi studenteschi di atletica leggera.

Lunedì 30 maggio

– Ritrovo giurie, concorrenti ed operatori sanitari ore 8.00

– Inizio gare – sessione mattutina ore 9.00

– Gare – sessione pomeridiana ore 15.15



Martedì 31 maggio

– Ritrovo giurie, concorrenti ed operatori sanitari 8.30

– Gare – sessione mattutina ore 9.30

– Gare – sessione pomeridiana ore 15.15

Mercoledì I giugno

– Gare Finali dalle ore 8.30 alle 13.00

 – Visita culturale in città dalle 16.00 alle 19.00

Giovedì 2 giugno Mattina

– ritorno in sede

Il programma della manifestazione potrà subire variazioni.

Paolo De Carolis

LA  FESTA  DELLO  SPORT  il  2
giugno sul lungomare Celommi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Roseto degli Abruzzi, 29 maggio 2022. Il 2 giugno dalle ore
9:30 alle 13:30 sul Lungomare Celommi si terrà “La Festa dello
Sport”  organizzata  dal  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi  in
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collaborazione con Sportmeet.

Una  splendida  giornata  dedicata  alle  diverse  discipline
sportive,  agli  operatori  del  territorio  e  a  tutti  gli
appassionati  di  sport,  ma  anche  un  importante  momento  di
riflessione  sulla  gioia,  la  bellezza  e  l’importanza  della
pace. Saranno presenti tutte le società sportive che insistono
nel nostro territorio comunale ma anche delle altre città
costiere limitrofe e centri sportivi che promuovono lo sport
nei suoi diversi ambiti e declinazioni.

Nella  zona  antistante  il  lungomare  le  società  e  le
associazioni  sportive  diverranno  le  protagoniste  assolute:
ognuna di esse avrà a disposizione uno spazio entro il quale
presentare le dimostrazioni relative alla propria disciplina.
Numerose saranno le attività proposte, al fine di coinvolgere
direttamente non solo atleti e operatori, ma anche tutti i
cittadini  che  prenderanno  parte  alla  giornata.  Bambini  e
adulti  potranno  cimentarsi  e  divertirsi  con  lo  sport
preferito!

Un importante momento di riflessione quello che si vivrà alle
ore 10,30 nella zona antistante il Lido La Lucciola con il
Convegno  dello  Psicologo  infantile  Ezio  Aceti  dal  titolo
“Gioia e bellezza: intreccio per la pace”.

La  mattinata  verrà  allietata  dall’esibizione  del  coro  “I
Piccoli  Cantori  Di  Rosburgo”  dell’Istituto  Comprensivo  1
Roseto  diretti  dalla  Maestra  Francesca  Formichella  e
accompagnati al violoncello dal Maestro Alan Di Liberatore.

Verranno premiati :

Massimo Coppa, Ac Racing Team

Panthers

Pallacanestro Roseto

Amicacci Abruzzo



Presenta Maria Rita Piersanti.

Una piacevole sorpresa ad inizio di giornata farà felici tutti
gli amanti del calcio professionistico!

Tutti I Partecipanti alla Prima Edizione Festa dello Sport
2022

–  Asd  Rugby  Club  –  Fiori  Del  Mare  (  Rugby);  Asd  Beach
Revolution( Beach Volley ); Asd Atletica Vomano ( Atletica );
Cutarollings ( Fresbee); Asd Palma D’oro – Country Line Dance
–  Wild  Angel  (  Ballo  Country);  Asd  Pallavolo  Roseto;  Asd
Rosetana Nuoto; Uisp – Lafy Star ( Balli Di Gruppo) Gruppo
Tropicana -Le Sirene Del Nilo-Lu Ciapè ( Lancio Della Ruzzola)
; Asd Rosetana Calcio; Panthers (Basket Femminile); Aps Oltre;
Mini Basket Roseto; Asd Meeting( Ginnastica Artistica); Asd
Andromeda (Ginnastica Ritmica); Asd Skating La Paranza Roseto
(Pattinaggio);  Asd  Pattinaggio  Roseto;  Touchtennis  Italy;
Centro Medisport ( Fitness); Danza Aerea; Asd Le Torri Del
Vomano ( Scacchi); Asd Energy Club; Karate Roseto; Tennis Club
Roseto; Arena Delle Rose – Circolo Rosetano Bowls (Bocce);
Circolo  Velico  Roseto  Azzurra  (  Vela  );  Atletica  Cologna
Spiaggia – Ecologica G; Scuola Di Danza Bdance Project;

More Movimento E Riabilitazione; Blue Basket.

O Wellness Srl – Centro Di Medicina Dello Sport Sede Di Roseto
Degli Abruzzi;

O Physion – Fiosioterapista Dott. Michel Donnini

O Fidas

O Fata Animazione



PRIMA  ULTRAMARATONA  assoluta
di  6  e  8  ore  che  si  terrà
domenica 5 giugno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Chieti, 27 maggio 2022. Presentata stamane la prima edizione
della ultramaratona di 6/8 ore Città di Teate, che si terrà
domenica 5 giugno, a cura dell’ASD Marathon Club Manoppello
Sogeda,  con  la  UISP,  il  patrocinio  del  Comune  e  la
compartecipazione dell’Avis. Programma, percorso e curiosità
sono state illustrate stamane dall’assessore allo Sport Manuel
Pantalone,  con  Alberco  Di  Cecco  e  Franco  Schiazza,  gli
organizzatori della manifestazione e Massimo D’Alessandro per
l’Avis.

“Questo esordio arriva in un giugno pieno di iniziative – così
l’assessore allo Sport Manuel Pantalone – teniamo molto a
valorizzare lo sport e gli eventi, dopo la pandemia. Questo è
un appuntamento che apre una serie di appuntamenti estivi:
l’11 c’è la notturna, il 18 cominceranno le Sportiadi, eventi
che stiamo organizzando insieme al tessuto associativo della
filiera  sportiva  del  territorio.  Grazie  dunque  alla  Uisp,
all’Avis e all’ADS Manoppello Sogeda, che giocando di squadra
ci aiuteranno a rendere giugno e luglio pieni di iniziative.
Si parte dalla Villa e siamo convinti che ci sarà anche una
grande risposta della città che ha capito quanto lo sport sia
aggregazione e il primo termometro del bisogno di socialità
della nostra comunità”.
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“L’ultramaratona è il modo per praticare sport a ogni ritmo e
a ogni età – specifica Alberico Di Cecco – La prestazione
sportiva è un momento di socializzazione e condivisione di una
passione che accorcia le distanze nei rapporti interpersonali
fra chi partecipa alle competizioni e corre insieme a chi
compete e a chi si iscrive semplicemente per fare sport”. 

“Dopo dieci anni sono molto emozionato di portare questa gara
a Chieti, la mia città – così Franco Schiazza, per la UISP –
tutto  è  stato  studiato  in  modo  anche  emotivo,  il  simbolo
dell’Achille a cavallo, il rosone di San Giustino, le medaglie
fatte  artigianalmente  da  un’artigiana  di  San  Valentino.
Venerdì e sabato faremo anche cittadinanza attiva, con la
pulizia della Villa comunale, la domenica abbiamo previsto una
visita gratis al museo di Villa Frigerj per i partecipanti,
piccoli  tasselli  di  una  speciale  promozione  della  città.
Abbiamo ricevuto già tante adesioni da fuori e questo ci fa
capire che i numeri sono destinati a crescere, è già nelò
campionato regionale UISP e nel campionato italiano IUTA di
combinata.  Si  correrà  dentro  un  anello  di  un  chilometro,
concepito in modo da impattare meno possibile sulla mobilità
cittadina, partenza alle 8, così da liberare la città alle 16,
avvio da piazza Mazzini, si passa poi alla Trinità, via IV
Novembre, via Raffaele Paolucci e via Guido Costanzi, da lì si
torna a piazza Mazzini. Questo giro sarà fatto per 6 ore o 8
ore  a  seconda  della  gara  a  cui  gli  atleti  si  saranno
iscritti”.

“Come  donatore  attivo  e  facendo  parte  del  consiglio  Avis
ricordo l’importanza della donazione del sangue – aggiunge
Massimo D’Alessandro per Avis – specie in questa stagione e in
questo momento storico. Scopo dell’associazione è promuovere
la donazione e speriamo che con questa gara e lavorando con il
mondo dello sport, tale finalità sia potenziata e possano
essere aiutate le persone che hanno bisogno”.



BODY  BUILDING:  torna  il
Trofeo dell’Adriatico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Pescara,  27  maggio  2022.  Dopo  la  lunga  pandemia  torna
l’appuntamento con il body building a Pescara. Un appuntamento
che mancava da troppo tempo nella città di Pescara e per gli
appassionati  del  settore.  La  ASD  Free  Power  Gym,  storica
dimora del culturismo abruzzese e della città di Pescara,
torna in sella per organizzare la manifestazione denominata
“Trofeo  dell’Adriatico”  che  con  quest’anno  ha  raggiunto
l’ottava edizione. Tanti gli appassionati anche quest’anno,
sia come atleti sa come pubblico pronti a sfidarsi a suon di
muscoli. Tra gli ospiti, anche campioni del settore, che si
esibiranno sul palco per deliziare il pubblico presente.

L’appuntamento  è  al  Pattinodromo  di  Pescara  il  giorno  29
maggio 2022 dalle ore 16.00.

L’evento conta già sette precedenti edizioni, l’ultima si è
svolta  nel  maggio  2019,  con  massiccia  partecipazione  con
atleti  di  livello  nazionale  ed  Europeo  come  Andrea  Muzi
(campione europeo di Body Building).

La manifestazione vanta una grande partecipazione anche da
parte del pubblico, curioso ed appassionato, di tutte le fasce
di età che in questi anni sono aumentati vertiginosamente fino
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a riempire completamente i palazzetti.

I giudici sono atleti e personaggi noti nel settore del body
building e del fitness, tra cui Andrea Toscano Mister Universo
Wabba, Massimo Casalena Campione assoluto e professionista,
Gianfranco Di Tizio Trainer multi-premiato, Marco Mengarelli
Campione Italiano ICS.

La  finalità  dell’evento  è  valorizzare  questa  fantastica
disciplina con l’obiettivo di far crescere la passione per la
cultura fisica anche ai più giovanissimi educandoli allo sport
ed allontanandoli dalla strada.

Le categorie dell’evento saranno: under 23, HP 173 cm + 2, HP
178  cm  +  4,  HP  oltre  178  cm  +  6,  bodybuilding  70  kg,
bodybuilding 75 kg, bodybuilding 80 kg, bodybuilding 85 kg,
bodybuilding 90 kg, bodybuilding oltre 90 kg, bodybuilding
over 40, bodybuilding over 50, coppie, model, bikini, bikini
over  35,  body  fitness,  men’s  physique,  classic  physique,
wellness.

GRETA  ZUCCARINI  MEDAGLIA  DI
BRONZO nei 400 metri ostacoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

L’università  Gabriele  d’Annunzio  protagonista  ai  Campionati
universitari nazionali di atletica 2022
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Chieti, 27 maggio 2022. Greta Zuccarini, studentessa del Corso
di  Laurea  in  Scienze  delle  attività  motorie  e  sportive
dell’Università  degli  Studi  “Gabriele  d’Annunzio”  è  stata
protagonista ai campionati universitari di atletica, che si
sono svolti lo scorso 22 maggio a Cassino.

Greta Zuccarini, 22 anni di Pescara, iscritta al terzo anno
del  CdL  in  Scienze  delle  attività  motorie  e  sportive,  ha
ottenuto la medaglia di bronzo nei 400 metri ostacoli. La
studentessa-atleta è stata ricevuta dal Rettore dell’Ateneo,
professor Sergio Caputi, che ha voluto complimentarsi con lei
donandole  il  distintivo  d’oro  dell’Università  Gabriele
d’Annunzio.

Greta  Zuccarini  è  iscritta  al  progetto  studenti-atleti,
promosso dalla d’Annunzio per consentire a coloro che sono
impegnati in attività agonistiche, di rendere compatibile il
proprio percorso formativo con allenamenti e gare, mediante
non solo una riduzione delle tasse di iscrizione, ma anche una
gestione  individualizzata  degli  appelli  d’esame,  che  non
devono  coincidere  con  le  attività  agonistiche.  La  giovane
studentessa della d’Annunzio si dedica all’atletica leggera da
otto anni, ed è stata campionessa under 23 nel 2020, oltre che
medaglia d’argento e di bronzo in altri campionati italiani,
sempre nei 400 metri ostacoli.

Questo  risultato  –  spiega  Greta  Zuccarini  –  giunge  a
conclusione di un periodo di inattività forzata e in occasione
della  seconda  gara  disputata  dopo  la  ripresa.  Per  questa
ragione  aver  raggiunto  il  podio  è  ancora  più  importante.
Voglio ringraziare la mia Università e voglio dire grazie al
mio allenatore, Roberto Ragonese, che mi ha seguito da vicino
nel percorso di avvicinamento ai campionati di Cassino, in cui
il confronto è stato molto serrato.

Il successo di Greta è motivo di orgoglio per il nostro Ateneo
– commenta soddisfatto il Rettore della d’Annunzio, Sergio
Caputi – a dimostrazione del fatto che è possibile conciliare



studio e impegno sportivo, anche ad alti livelli. Da questo
punto di vista, il progetto studenti-atleti attivo da noi
rappresenta una grande opportunità per i nostri iscritti, nel
segno  di  percorsi  di  studio  moderni,  flessibili  e
individualizzati.

La  medaglia  di  bronzo  di  Greta  –  spiega  infine  la
professoressa Angela Di Baldassarre, presidente del Corso di
Laurea triennale in Scienze delle attività motorie e sportive
– rende felici il nostro corso di laurea e l’intero Ateneo.
Greta dimostra che pratica e teoria, anche in ambito sportivo,
sono  strettamente  collegate,  specie  quando  le  qualità
atletiche si sommano a determinazione e alta formazione.  

Maurizio Adezio

BEACH  TENNIS  Città  di
Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Al via domani il torneo nazionale con più di 150 le coppie
partecipanti

Giulianova, 26 maggio 2022. Si concluderà domenica prossima,
29  maggio,  il  Torneo  Nazionale  di  Beach  Tennis  Città  di
Giulianova, evento sportivo di grande rilievo il cui inizio è
fissato per domani, 27 maggio.
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Organizzata  dall’Associazione  Beach  tennis  and  sports,
affiliata alla Federazione Italiana Tennis, la manifestazione
coinvolgerà  diversi  stabilimenti  balneari  ed  hotel  di
Giulianova, richiamando la partecipazione dei migliori atleti
italiani della specialità.

Sono oltre 150 le coppie iscritte, divise tra maschili, miste
e femminili.

“Sarà un fine settimana nel segno dello sport agonistico –
spiega l’assessore Marco Di Carlo – Tre giorni dedicati al
Beach  tennis  ed  un’intera  giornata,  quella  di  sabato,  al
Triathlon, inaugurano la stagione degli eventi. Insieme, per
quanto diversi, sottolineano l’importanza che, quest’anno in
modo particolare, è stata assegnata alle grandi manifestazioni
sportive.”

“Le competizioni – aggiunge il consigliere delegato allo Sport
Livio Persiani – specie se di livello, sono capaci come poche
altre di accendere i riflettori su Giulianova, promuovendo
l’offerta turistica e incrementando in maniera esponenziale le
presenze in città, anche in giorni di bassa stagione”.

Foto: Giulianova.it

AL GIRO D’ITALIA, gran premio
della pecora
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/20/al-giro-ditalia-gran-premio-della-pecora/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/20/al-giro-ditalia-gran-premio-della-pecora/


l’iniziativa legale della lida parte prima dei ciclisti e per
approdare in Procura

Filetto, 20 maggio 2022.La LIDA Lega Italiana dei Diritti
dell’Animale Sezione di Ortona ha formalizzato già dal giorno
prima  della  tappa  un’istanza  di  divieto  al  Sindaco,  ai
Carabinieri  e  al  Servizio  Veterinario  ASL,  richiamando  la
normativa vigente che vieta di mettere animali in premio. Poi
è arrivato l’esposto alla Procura di Chieti.

“Purtroppo abbiamo saputo solo con due giorni di anticipo che
in  occasione  della  nona  tappa  del  Giro  d’Italia  2022  il
comitato organizzatore del comune di Filetto aveva  messo  in
palio per il traguardo volante una pecora; siamo riusciti
immediatamente a presentare istanza di divieto dell’iniziativa
al Sindaco di Filetto, all’ASL competente di Lanciano Vasto
Chieti e ai Carabinieri Forestali, già il giorno prima della
tappa”,  fa  sapere  la  LIDA  di  Ortona,  “ma  al  momento  non
abbiamo ricevuto nessuna risposta o formale riscontro né dal
Comitato né dal Sindaco”.

“Avremmo  accolto  con  soddisfazione  un  ripensamento  ma
purtroppo durante la cronaca in diretta del Giro d’Italia di
domenica 15 maggio e da tutta la stampa nazionale e locale
abbiamo appreso che era confermata l’esistenza del Gran Premio
della pecora in occasione della tappa da Isernia al Blockhaus
e  del  relativo  premio  al  traguardo  volante  di  Filetto,
assegnato poi al ciclista Dario Cataldo. Anzi dalle pagine
locali sui principali social leggiamo con sgomento come sia di
senso  comune  utilizzare  esseri  viventi  e  senzienti,  come
oggetti a disposizione degli esseri umani, oggetti che possono
essere vinti a sorte come una macchina, un libro o un viaggio.



Nel 2022 non è più possibile tollerare un retaggio antico,
ormai obsoleto, in plateale mancanza di rispetto nei confronti
della vita altrui e delle leggi in vigore a tutela dei diritti
degli animali, ora sanciti anche dalla Costituzione”.

Doverosa  pertanto  la  decisione  della  LIDA  DI  ORTONA  di
formalizzare  un  esposto  alla  Procura  della  Repubblica  di
Chieti  per  richiedere  indagini  sulla  organizzazione  della
manifestazione e sulla condotta degli autori e dei commenti
che esaltando pubblicamente la correttezza di atti ritenuti
illeciti dall’ordinamento giuridico, li ha qualificati come
“riuscita  operazione  di  Marketing”  creando  un  diffuso  e
distorto  convincimento  nella  comunità  che  l’iniziativa  sia
lecita e possa essere replicata in futuro, fattispecie che si
rammenta può configurare apologia di reato in quanto in palese
contrasto con le norme previste dal Codice Penale e dalla
Legge Regionale, che vietano l’organizzazione di spettacoli e
manifestazioni con animali e il loro maltrattamento nonché di
usare animali come premio.

“Da Filetto sono partiti commenti sconcertanti sui social a
noi indirizzati”, proseguono i volontari della LIDA, “che non
hanno  certo  sminuito  la  già  irreversibile  gravità
dell’iniziativa”.

Parole di apprezzamento e solidarietà sono state espresse da
tutta Italia, invece, sui canali social dell’associazione per
i  volontari  che  si  sono  pubblicamente  schierati  per  il
rispetto della vita e in favore di condotte più accettabili,
più giuste, più etiche e più in linea con i nostri tempi.

Lida Sezione di Ortona

Foto: Eurosport



TORNEO  NAZIONALE  GIOVANILE,
domani al Tennis Club Roseto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Roseto degli Abruzzi, 20 maggio 2022. Al Tennis Club Roseto
torna di scena il tennis giovanile con il tradizionale Torneo
Nazionale  Memorial  ‘Pietro  Di  Berardino’.  La  competizione
prenderà il via domani, sabato 21 maggio, per concludersi
domenica 29 maggio.

Si tratta di una competizione storica per il Circolo rosetano,
considerato che festeggia la trentacinquesima edizione che da
pochi anni è intitolata alla memoria del compianto presidente
dottor Pietro Di Berardino. Nel corso degli anni il Torneo
Giovanile ha visto la partecipazione di migliaia di giovani
alcuni dei quali diventati atleti di livello e altri maestri
di tennis.

Da  domani,  e  per  ogni  giorno,  dalle  ore  10  alle  20,
incroceranno le loro racchette atleti e atlete delle categorie
Under 10, 12, 14, 16 provenienti dai circoli della nostra
Regione,  ma  anche  da  fuori  regione,  trattandosi  di  una
competizione nazionale.

Sono ancora aperte le iscrizioni per le gare Under 10, 12, 14
e 16 maschili e femminile, mentre è chiusa la gara della
categoria under 12 maschile 4.NC per la quale domani sono in
programma gli incontri del primo turno.

Il Tennis Club Roseto invita la cittadinanza, gli appassionati
e gli atleti ad intervenire numerosi.
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FINALI REGIONALI DI ATLETICA
LEGGERA riservate alle scuole
medie e superiori sugli scudi
Pescara, Teramo e Sulmona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Trecento studenti abruzzesi all’Adriatico

Alla fine, lo sport vince sempre. Specie quando si parla di
ragazzi.  È la sintesi perfetta dell’evento che nei giorni
scorsi si è registrato a Pescara. Nell’elegante ambiente dello
stadio Adriatico si sono svolte, un autentico tripudio di
colori  ed  emozioni,  le  finali  regionali  dei  campionati
studenteschi. Circa 300 atleti, provenienti dalle suole di
medie superiori di I e II grado delle 4 province abruzzesi, si
sono  cavallerescamente  sfidati  nelle  diverse  discipline
dell’atletica leggera e con risultati di tutto rispetto. Sei
le categorie in gara: Allieve e allievi (iscritti alla scuola
superiore), cadette e cadetti (di scuola media) e atleti e
atlete  speciali.  Alla  fine,  hanno  ottenuto  l’accesso  ai
campionati  nazionali  di  atletica  leggera  studenteschi,  in
programma proprio a Pescara dal prossimo 29 maggio al 1giugno,
le seguenti squadre:

Categoria  Allievi,  Liceo  Scientifico  Delfico  di  Teramo;
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Categorie  Allieve,  Liceo  Classico  d’Annunzio  Pescara;
Categoria  Cadetti  l’I.C.  Capograssi  di  Sulmona  e  per  la
Categoria Cadette l’I.C. 7 di Pescara. A loro si aggiungeranno
i vincitori delle varie discipline non compresi nelle suddette
squadre prime classificate.

Impeccabile  l’organizzazione  curata  dall’Ufficio  Scolastico
Regionale  di  Educazione  Fisica,  diretta  dal  Coordinatore
Antonio  Passacantando  con  la  fattiva  collaborazione  dei
referenti  territoriali,  proff.  Roberta  Borrone,  Tiziana
Carducci, Guido Grecchi e Marco Pompa. Preziosa si è rivelata,
poi, l’opera dei giudici Fidal sapientemente guidati da Angela
Trivarelli.

Ecco i risultati:

ALLIEVI

110 hs

1)            Di Sabatino Delfico Teramo;

2)            Libetti Pollione Avezzano;

3)            Caruso d’Annunzio Pescara.

Salto in lungo

1)            Di Carlo Comi-Forti Teramo;

2)            Ciafardini da Vinci Pescara;

3)            Chiavaroli d’Annunzio Pescara.

100 mt

1)            Di Berardino Delfico Teramo;

2)            Occhiolini Pollione Avezzano;

3)            Giancristofaro Da Vinci Lanciano.



1000 mt

1)            Di Profio Savoia Chieti;

2)            Eliseo Comi-Forti Teramo;

3)            Stornelli Pollione Avezzano.

Salto in alto:

1)            Lepri Da Vinci Pescara;

2)            Di Carlo d’Annunzio Pescara;

3)            Rozzi Pollione Avezzano.

Peso

1)            D’Angelo Savoia Chieti;

2)            Cacciatore Da Vinci Pescara;

3)            Cieri d’Annunzio Pescara.

4 X 100

1)            Delfico Teramo;

2)            Pollione Avezzano;

3)            Da Vinci Pescara.

ALLIEVE

Salto in alto

1)            Jasimi I I S G. Peano – C. Rosa Nereto;

2)            Ottolini Einstein Teramo;

3)            Di Tommaso Da Vinci Pescara.

110 hs



1)            Giorgetti d’Annunzio Pescara;

2)            Piccinelli Pollione Avezzano;

3)            D’Eliseo Ovidio Sulmona

Salto in lungo

1)            Corrado Einstein Teramo;

2)            Maccarone d’Annunzio Pescara;

3)            Palusci Da Vinci Pescara

100 mt.

1)            Curatella Ovidio Sulmona;

2)            Picciani Vico Chieti;

3)            Argento Saffo Roseto degli Abruzzi.

1000 mt

1)            Quintiliani Vico Chieti;

2)            Pavone Savoia Chieti;

3)            Cavallaro Ovidio Sulmona.

Lancio del Peso

1)            Foresi Milli Teramo;

2)            Di Carlo d’Annunzio Pescara;

3)            Nicoletti Einstein Teramo.

4 x 100

1)            Mobili d’Annunzio Pescara;

2)            Rocchio Savoia Chieti;



3)            Di Gennaro Einestein Teramo.

CADETTI

1)            Olivieri I.C. 4 Chieti

2)            Sito Capograssi Sulmona

3)            Di Martino Ovidio Sulmona

80 HS

1)            D’Ovidio Vivenza Avezzano

2)            Dezio Verrocchio Montesilvano

3)            Carrozza Capograssi Sulmona

80 metri

1)            Pilotti D’Alessandro Teramo

2)            Di Padova Capograssi Sulmona

3)            Micu I.C. Nereto

Vortex

1)            Reggio I.C. 3 Chieti

2)            Di Giannuario I.C. Campli

3)            Rulli I.C. 4 Chieti

Salto in alto

1)            Ottaviani Capograssi Sulmona

2)            Sulpizio I.C. 1 Chieti

3)            Giunco I.C. 5 Pescara

1000 metri



1)            D’Annunzio Verrocchio Montesilvano

2)            Kouraichi Silone Luco dei Marsi

3)            Di Lizio Ripa Teatina

4 x 100

1)            Capograssi Sulmona/

2)            D’Alessandro Teramo

3)            D’Ovidio Sulmona

CADETTE

Salto in lungo

1)            Tersilli D’Alessandro Teramo

2)            Di Federico Vico Chieti

3)            Core Delfico Montesilvano

Vortex

1)            Pietrangelo I.C. Cepagatti

2)            Bianchini Serafini Sulmona

3)            De Santis I.C. 2 Roseto

80 HS

1)            D’Alessandro I.C. Ripa Teatina

2)            D’Aloisio I.C. 7 Pescara

3)            Schiazza I.C. 4 Chieti

80 metri

1)            Salamandrè I.C. 7 Pescara



2)            Ranalli Serafini Sulmona

3)            Buzzelli Vico Chieti

1000 metri

1)            Saccomandi I.C. Pineto

2)            Di Lizio I.C. Ripa Teatina

3)            Ciuffolo Delfico Montesilvano

4 x 100

1)            I.C. 4 Chieti

2)            I.C. 7 Pescara

3)            Serafini Sulmona

DIR

Vortex

1)            Galdo I.C. 7 Pescara

2)            Ciamacco Capograssi Sulmona

3)            Panella Silone Luco dei Marsi

80 metri

1)            Scodavolpe I.C. 7 Pescara

2)            Caroselli Silone Luco dei Marsi

3)            Ferrini D’Alessandro Teramo

Risultati che testimoniano ampiamente il buono stato di salute
dei ragazzi abruzzesi che, anche in termini di prestazione,
hanno offerto uno spettacolo davvero avvincente. Alla kermesse
hanno  assistito,  insieme  a  tanti  studenti,  anche  diversi
addetti ai lavori, non ultimo il consigliere comunale Adamo



Scurti.  Particolarmente  attenta  e  sensibile  si  è  rivelata
anche l’amministrazione comunale di Pescara che ha offerto il
suo impianto più prestigioso in ottime condizioni.

DUE EQUIPAGGI ABRUZZESI NACRA
15 sul podio a Punta Ala
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Primi classificati Morelli-Troiano, secondi Sebastiani-Rubino
nella trasferta nazionale velica in Toscana

Pescara, 19 maggio 2022. Gli equipaggi abruzzesi Nacra 15 del
circolo  velico  Svagamente  di  Pescara  salgono  il  primo  e
secondo scalino del podio nella tappa nazionale Fiv di Punta
Ala. Si tratta di Enrica Morelli e Stefano Troiano che hanno
conquistato  l’oro  seguiti  a  stretto  giro  da  Vincenzo
Sebastiani e Maria Sofia Rubino. La competizione si è svolta
nel lungo week-end del 13, 14 e 15 maggio scorsi nel Golfo di
Punta  Ala,  in  Toscana,  dove  il  locale  Yacht  Club  ha
organizzato  una  Tappa  Nazionale  nell’ambito  del  calendario
della Federazione Nazionale Vela coinvolgendo le classi 29er,
49erFX e Nacra 15.

Più di 60 le imbarcazioni presenti per una tre giorni di
regate tiratissime che hanno colorato le acque antistanti il
Marina. I giovani atleti si sono sfidati e hanno verificato la
propria  preparazione,  frutto  di  impegno  e  allenamento
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metodico. “Sono stati tre giorni di vento medio leggero, tra
gli  8  e  i  12  nodi  –  racconta  Mauro  Di  Feliciantonio,
allenatore della flottiglia pescarese e direttore del Circolo
velico  Svagamente  –  ma  con  regate  sofferte  e  tirate.  La
classifica  ha  visto  al  primo  posto  l’equipaggio  Morelli-
Troiano ma devo dire che Vincenzo Sebastiani e Maria Sofia
Rubino, che sono stati in testa alla classifica dal primo
giorno, sono arrivati alla fine a pari punteggio.

Poi,  per  una  questione  di  scarti  e  dell’ultimo  miglior
risultato, c’è stato il sorpasso. È stata un’occasione per la
Federazione di selezionare atleti per i mondiali giovanili, ma
a  noi  interessa  poco  perché  i  nostri  giovani  sono  appena
saliti su questo tipo di imbarcazione avendo gareggiato fino
allo  scorso  anno  su  Dragoon,  dove  hanno  raccolto  molte
vittorie naqzionali, soprattutto le ragazze, che prima erano
in equipaggio insieme. Ora la Fiv preferisce equipaggi misti,
ed è giusto; quindi, ci vuole ancora un po’ di esperienza
insieme  per  ambire  ai  Mondiali”.  Alla  premiazione  ha
presenziato  la  campionessa  olimpica  di  windsurf  Alessandra
Sensini.

GIRO D’ITALIA 2023 Fossacesia
si  candida  per  una  tappa
dedicata a Fantini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022
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Fossacesia, 17 maggio 2022. “Una tappa o, in alternativa, la
partenza di una frazione del Giro d’Italia del prossimo anno a
Fossacesia.  Nell’edizione  2023  della  Corsa  Rosa  sarebbe
davvero  bello  e  pieno  di  significato  ricordare  Alessandro
Fantini, a 91 anni dalla nascita e a 62 dalla sua tragica
morte”.

È la premessa che fa il Sindaco di Fossacesia, Enrico Di
Giuseppantonio, che si appresta a compiere i primi passi per
riuscire  ad  ottenere  dagli  organizzatori  della  corsa
ciclistica  più  amata  dagli  italiani  una  tappa  del  Giro  a
Fossacesia, città che ha dato i natali a Fantini, una delle
figure simbolo dello sport regionale, protagonista dal 1948 al
1961 di successi dal valore assoluto. Da professionista vinse
7 tappe del Giro d’Italia, indossò la maglia rosa, nel 1956,
per otto giorni, e giunse primo in due arrivi al Tour de
France, prima d’incontrare la morte, nel 1961, durante una
volata  a  Treviri,  nel  Giro  di  Germania.  Sandrino,  cadde
rovinosamente  e  non  si  risvegliò  più.  Fossacesia  gli  ha
dedicato la sua piazza principale e lo scorso anno, le sue
spoglie,  per  60  anni  custodite  a  Brescia,  sua  città
d’adozione,  sono  ritornate  nella  terra  d’origine.

“Il ricordo di Alessandro Fantini è ancora molto forte in
questa città e in Abruzzo, che da sempre dimostrano una grande
passione per il ciclismo – sottolineano il Sindaco Enrico Di
Giuseppantonio e l’Assessore allo Sport, Maura Sgrignuoli -.
Da 61 anni, la Società Ciclista a lui intitolata, organizza un
Gran  Premio  dedicato  alla  categoria  Allievi,  tra  le
manifestazioni  più  importanti  del  cartellone  ciclistico
abruzzese.  Questa  è  anche  la  città  nella  quale  amava



trascorrere le sue vacanze un altro grande delle due ruote:
Gino  Bartali,  grande  campione  del  ciclismo  italiano,  e
cittadino onorario di Fossacesia, a cui è dedicata anche una
strada sul Lungomare di Fossacesia Marina. Credo fermamente
che  questa  proposta  sarà  sostenuta  dal  Presidente  della
Regione, Marco Marsilio, dall’assessore regionale allo Sport,
Guido  Quintino  Liris  e  da  Maurizio  Formichetti,  uomo  di
fiducia di Rizzoli-Corriere della Sera Media Group S.p.A -
Sport  nell’organizzazione  delle  tappe  abruzzesi  del  Giro
d’Italia e della Tirreno-Adriatico. Avere a Fossacesia il Giro
d’Italia per l’edizione 106 sarebbe tra l’altro un’occasione
di  promozione  e  valorizzazione  turistica  della  Costa  dei
Trabocchi  e  dell’Abruzzo  intero.  Ci  metteremo  al  lavoro,
assieme alla Società Ciclistica “A  Fantini”, per riuscire nel
nostro intento”.

EQUITAZIONE. In copertina su
Ditutto  il  coach  Claudio
Belardo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Oggi in copertina per Ditutto vediamo Claudio Belardo una
personalità  di  spicco  del  panorama  sportivo  italiano.  Il
nostro conterraneo ha partecipato al primo reality equestre
Horse Factor in onda su Sky Sport; conquistando il podio viene
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consacrato l’istruttore di equitazione della tv. Claudio è un
istruttore di equitazione ma non solo, infatti lo abbiamo
visto come conduttore tv su Sky e fra le sue presentazioni più
importanti  c’è  la  conduzione  della  finale  mondiale  di  un
concorso di bellezza a Venezia che interessò Mattino Cinque e
Pomeriggio  Cinque.  Oggi  Claudio  conduce  una  vita  tra
spettacolo  e  sport.

PRIMA MEDAGLIA per il nuovo
Cus Unite
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Teramo, 16 maggio 2022. Il rettore dell’Università di Teramo
Dino Mastrocola ha incontrato questa mattina Cinzia Brogneri,
la studentessa di Scienze della Comunicazione che ieri ha
vinto la medaglia di bronzo nel karate ai Campionati Nazionali
Universitari in corso a Cassino. Cinzia Brogneri, inserita nel
programma  Dual  career,  ha  conquistato  il  bronzo  nella
categoria  senior  femminile,  meno  di  55  kg.
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IL SUMMER TROPHY. Le farfalle
della  ginnastica  ritmica
mondiale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Roseto  degli  Abruzzi,  16  maggio  2022.   Oltre  300  atlete
provenienti da 11 nazioni europee e tre giorni di gare che si
chiuderanno l’11 giugno con il Galà Internazionale. Sono i
numeri che raccontano di quello che sarà l’edizione numero 9
(dopo due anni di stop causa pandemia) della “Summer Trophy
2022”,  il  torneo  internazionale  di  ginnastica  ritmica
organizzato  dalla  ASD  Andromeda  che  si  svolgerà  al
PalaMaggetti di Roseto degli Abruzzi nei giorni 9, 10 e 11
giugno prossimi.

“Con questo Gala organizzato dall’Asd Andromeda siamo arrivati
a dieci, adesso lavoriamo per la lode” ha detto portando il
suo  saluto  il  sindaco  Mario  Nugnes.  “Ricordo  che  quando
scrivemmo sul programma di voler portare 14 grandi eventi a
Roseto nel primo anno di governo qualcuno di noi si chiese se
eravamo stati troppo ambiziosi. Invece con due tornei ATP di
tennis, due Coppe Italia di Basket, A2 e B, poi il calcio con
Spiagge d’Abruzzo, il pugilato con i campionati italiani, il
pattinaggio con Sport per la Vita, la Summer Soccer Stars di
calcio a 5 e, adesso, la ginnastica artistica, siamo già a
quota 9. Se aggiungiamo che ospitare a Roseto il Presidente
del Coni Malagò e la Nazionale ucraina di basket 3×3 ecco che
siamo già a quota dieci grandi eventi organizzati nella nostra
splendida città”.
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La consigliera delegata alle tematiche di Sport, Turismo e
Commercio,  Annalisa  D’Elpidio,  ha  posto  l’accento  proprio
sull’aspetto  di  Roseto  città  dello  sport  attrattiva  e
attraente.  “Con  l’aiuto  di  tutte  le  componenti  stiamo
monitorando il valore aggiunto in termini di presenze nelle
strutture  che  portano  eventi  come  quello  che  presentiamo
grazie all’impegno dell’Asd Andromeda, che abbiamo supportato
in ogni maniera partendo dalla disponibilità della struttura
del PalaMaggetti. Abbiamo stimato – ha aggiunto la consigliera
D’Elpidio – che siamo già ben oltre le 10000 presenze da marzo
a giugno, ovvero in un periodo catalogato ancora come bassa
stagione. Non possiamo che essere felici dell’incremento di
notorietà  che  sta  avendo  la  nostra  città,  e  continuare  a
lavorare affinché Roseto diventi un marchio di riferimento per
le vacanze, non solo nella bella stagione”.

Il  presidente  della  Asd  Andromeda,  Enzo  De  Santis,  nel
sottolineare a sua volta le capacità attrattive e lo spirito
di accoglienza che contraddistinguono Roseto e nel ringraziare
l’Amministrazione,  ha  posto  l’accento  sugli  aspetti
organizzativi e sul gran lavoro svolto dalla società anche nel
coinvolgimento  delle  giovanissime  ucraine  presenti  nelle
strutture  rosetane,  cui  “abbiamo  messo  a  disposizione  una
allenatrice madre lingua che vive a Roseto, Svetlana Igumova,
rappresentando  lo  spirito  delle  atlete  che  praticano  la
ginnastica ritmica che traggono da ogni caduta la forza di
rialzarsi”.

Infine, la coach Irina Grimova ha illustrato alcuni dettagli
organizzativi. “Inizieremo giovedì 9 giugno (livello C-D-E-F)
dalle 8,30 e finiremo alle 21, stessa cosa per le gare del
giorno dopo (livello A-B), mentre il Gala Internazionale di
sabato 11 giugno, all’interno del quale si esibiranno le più
prestigiose  scuole  di  ginnastica  ritmica  del  mondo,  avrà
inizio alle ore 21. Per noi organizzare “Summer Trophy 2022” è
stato uno sforzo organizzativo enorme, reso tale anche dalle
precauzioni  che  ancora  bisogna  avere  nei  confronti  della



pandemia,  ma  le  fatiche  saranno  ricompensate  dal  poter
ammirare  a  Roseto  atlete  provenienti  da  Armenia,  Cipro,
Estonia,  Germania,  Italia,  Lituania,  Portogallo,  Repubblica
Ceca, Ucraina e Ungheria. Speriamo di avere una degna cornice
di  pubblico  sugli  spalti,  considerato  anche  che  abbiamo
pensato di favorire l’ingresso gratuito”.   

VOLLEY B2/F PLAY OFF: Cabiate
Vince 3-0
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Alle ragazze della futura possiamo dire solo grazie

Teramo, 15 maggio 2022. Cabiate passa 3-0 sul parquet della
Futura,  nella  prima  gara  del  triangolare  valido  per  la
promozione in B1. Ma prima di parlare della partita, vogliamo
ringraziare le ragazze biancorosse per il cammino meraviglioso
che da agosto ad oggi, le ha viste protagoniste. Grazie a
tutte perché ci avete dato gioia ed emozioni uniche. Questa
sera,  al  cospetto  di  una  squadra  ben  costruita  in  ogni
reparto, l’unico rammarico è il primo set. Al pronti via,
davanti al solito pubblico caloroso del Palacquaviva, Teramo
spicca  subito  il  volo  portandosi  avanti  8-2  con  Cabiate
decisamente  frastornato.  La  partenza  delle  teramane  è  da
leccarsi i baffi. Gioca bene la squadra di Marcela Corzo,
anche se le cabiatesi provano a rientrare. La Futura resta
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avanti 16-13, 18-15, 21-20. Poi la squadra lombarda impatta
per la prima volta 21-21.

È un susseguirsi di emozioni, 23-23, fino al primo vantaggio
ospite 23-24. Sulla prima palla set, le teramane non riescono
ad  evitare  l’errore,  concedendo  il  parziale  23-25  in  28
minuti.  Nella  seconda  frazione  Teramo  prova  a  rimanere
aggrappato  al  match,  ma  Cabiate  scappa  fino  al  13-18.  Le
lombarde ricevono bene e chiudono ogni possibilità di rimonta
biancorossa, 15-20, 18-22, 19-24, fino al 19-25 che chiude il
secondo set in 24 minuti. Nel terzo parziale la Futura ci
prova. Sospinta dal pubblico di casa lotta punto a punto con
le cabiatesi, 8-8, 10-10, 17-18, 20-21, 22-23, 23-24. Ma la
stanchezza, proprio nei momenti decisivi del confronto si fa
sentire. Cabiate chiude anche il terzo set 23-25 in 27 minuti.
Teramo perde la sfida casalinga ed ora andrà sabato prossimo
in trasferta, affrontando il Ponte San Nicolò (Padova) per
cercare di chiudere nel migliore dei modi la stagione. Un
grazie  a  tutte  per  l’impegno  e  per  averci  regalato
straordinarie  emozioni,  quelle  emozioni  che  siamo  certi
vivremo anche l’anno prossimo, con una Futura più esperta e
determinata. La società è già al lavoro.

LG UMBYRACING FUTURA TERAMO    0

PALLAVOLO CABIATE                                 3

23-25 (28 min), 19-25 (24 min), 23-25 (27 min)

Patrizio Visentin



AL VIA ATP CHALLENGER, domani
le partite di qualificazione
del torneo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022

Protagonisti atleti tra i più grandi del mondo

Francavilla al Mare, 14 maggio 2022. Al via l’Atp Challenger
Tour, Internazionali di Tennis di Francavilla al Mare, al
Circolo Tennis Sporting Club di Francavilla. È tutto pronto:
domani alle 11 inizieranno le partite di qualificazione del
torneo che vedrà protagonisti atleti tra i più grandi del
mondo.

Il programma (in allegato) è ricco di incontri sportivi ed
eventi, e non mancherà il coinvolgimento delle scuole, che
visiteranno  il  Circolo  lunedì  e  martedì  mattina,  e  delle
associazioni, che verranno coinvolte al pomeriggio di lunedì.
Mercoledì 18 maggio prenderanno il via gli ottavi di finale e
poi via a seguire, sino alle giornate di sabato e domenica che
vedranno le finali di doppio (sabato 21 ore 11) e di singolare
(domenica 22 ore 15).

Quest’anno  si  disputeranno  partite  anche  in  serale  nelle
giornate  di  lunedì,  martedì  e  giovedì.  Nella  serata  di
mercoledì,  sempre  al  Circolo,  è  prevista  una  cena  con  i
giocatori,  in  consolle  Dj  Pelé  (su  prenotazione),  mentre
venerdì  sera,  al  campo  centrale  andrà  in  scena  “Open”  ,
spettacolo teatrale ispirato alla biografia di André Agassi.
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Sabato, dalle ore 19, aperitivo con Dj set con Marco La Sorda
(su prenotazione).

Direttore  della  manifestazione  Gianluigi  Quinzi,  che  a
Francavilla ha vinto nel 2018 il suo primo Atp.  “Ai nastri di
partenza molti giocatori interessanti da ogni parte del mondo,
soprattutto giovani, potenziale importante per il tennis del
futuro”,  commenta  il  Direttore,  “Tra  i  partecipanti  le
qualificazioni  mi  piace  segnalare  un  giovanissimo  talento,
l’indiano Dahme, di soli 14 anni, in forza all’Accademia di
Riccardo  Piatti,  su  cui  tecnici,  sponsors  e  agenzie  di
management sportivo ripongono un alto grado di interesse”.
Giocherà  all’Atp  anche  Matteo  Arnaldi,  fresco  di
partecipazione agli Internazionali di Roma, che ha ottenuto la
Wild Card dalla Fit.

L’evento, organizzato direttamente dal Circolo Tennis Sporting
Club di Francavilla, è sostenuto dal Comune di Francavilla e
dalla Regione Abruzzo, oltre che da un gran numero di aziende
abruzzesi che hanno creduto in questo progetto, che ha già
visto  Francavilla  protagonista  del  tennis  nelle  passate
edizioni del 2017, 2018 e 2019.

Nelle edizioni passate, a Francavilla sono arrivati nomi quali
quello  di  Quinzi,  Matteo  Berrettini,  Stefanos  Tsitsipas,
Lorenzo  Sonego,  Marco  Cecchinato,  Lorenzo  Musetti  e  molti
altri.

NONA  TAPPA,  15  maggio  2022
Isernia – Blockhaus
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Giugno 2022
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ACI al Giro d’Italia 2022 per la sicurezza stradale

Obiettivo:  far  prendere  coscienza  sulla  sicurezza  e  sui
comportamenti  quotidiani  degli  automobilisti,  dei  ciclisti,
dei pedoni e della micro-mobilità. In Provincia di Chieti, nel
2020,  sono  morte  sulla  strada  14  persone,  giugno  il  mese
“nero”. Il 52% dei pedoni investiti (54) è stato reputato “non
responsabile” nella dinamica dell’accaduto. Camillo Tatozzi,
presidente ACI di Chieti: «I nostri metodi per una mobilità
responsabile: ‘Ready2Go’ per i patentandi, ‘2 Ruote Sicure’
per i bambini in bicicletta»

Blockhaus,  14  maggio  2022  –  La  campagna  per  la  sicurezza
stradale #rispettiamoci – promossa da ACI durante il Giro
d’Italia, per indirizzare verso i corretti comportamenti di
guida, specie quando gli automobilisti incontrano chi pedala o
i pedoni – giunge alla sua quarta edizione.

Quest’anno sono previsti uno spot tutorial sulla sicurezza,
durante  la  diretta  del  Giro  d’Italia,  e  la  raccolta  di
testimonianze nelle sedi di partenza e arrivo di tappa da
parte di opinion leader, ciclisti professionisti e leggende
del  ciclismo  nazionale  che  verranno  postate  sul  portale
ufficiale del Giro (https://www.giroditalia.it/). Al contempo,
la diffusione è assicurata dai canali web (http://www.aci.it/)
e social di ACI, oltre che da una newsroom per informare i
media locali sui numeri degli incidenti nei Comuni e nelle
Aree Metropolitane che in questi anni ha sensibilizzato gli
automobilisti e i ciclisti sulle regole da rispettare.

I numeri degli incidenti stradali invitano a riflettere sulla
sicurezza delle nostre strade, in particolare a tutela dei



ciclisti,  dei  pedoni  e  della  micro-mobilità  in  costante
crescita. I dati a disposizione riguardano il 2019, hanno
oramai  definito  pre-pandemico,  e  il  2020,  l’anno  della
pandemia  da  Covid-19,  in  cui  si  è  registrata  una  forte
diminuzione  del  traffico  e  degli  spostamenti,  dovuti  al
lockdown totale e parziale. Nella loro differenza di parametri
il 2019, il 2020 e il 2021 (seppur non ancora pienamente
elaborato statisticamente) rappresentano un focus interessante
per  porre  le  basi  per  una  maggiore  prevenzione  degli
incidenti.

Nel  2019  abbiamo  assistito  a  un  leggero  incremento  nelle
percorrenze medie annue, con un aumento del 5,6% rispetto al
2018.  La  vendita  di  biciclette  e  di  e-bike  nel  2019  è
aumentata  del  7%  rispetto  all’anno  precedente,  grazie
soprattutto  alla  diffusione  proprio  delle  e-bike,  da  sole
cresciute  del  13%  (passando  da  173mila  a  195mila  pezzi
venduti, con 1,713 milioni di unità in totale). Aumenta anche
l’uso  di  altre  forme  di  micromobilità  elettrica,  in
particolare i monopattini (+100.000 in uso in Italia), che ai
fini della circolazione stradale sono stati equiparati alle
biciclette (legge 160 del 27 dicembre 2019). Tutto questo però
è stato inaspettatamente ed improvvisamente superato nel 2020,
con l’arrivo della pandemia da Covid-19 che ha letteralmente
stravolto le abitudini di tutti, con forti ripercussioni sulla
mobilità che continueranno a protrarsi nel prossimo futuro.

Si assiste ad una forte ascesa della bicicletta come mezzo di
trasporto:  nel  2020  le  vendite  hanno  raggiunto  più  di
2.000.000 di pezzi, con un aumento del 17% rispetto al 2019,
mentre le vendite di e-bike sono aumentate addirittura del
44%. Tra i motivi dell’incremento gli incentivi governativi
all’acquisto  delle  bici,  ma  anche  la  “necessità  di
distanziamento”  e  la  “paura  di  assembramenti  sui  mezzi
pubblici”  dovuti  alla  pandemia.  A  ciò  si  aggiunga
l’impressionante numero di monopattini elettrici venduti nel
2020: 125.000 (+140%) solo nei primi sette mesi dell’anno. La



ricerca  condotta  da  ISFORT  mostra  come  nel  periodo  post-
lockdown (18 maggio-15 ottobre) sia aumentata la quota di
mobilità  dolce  (popolazione  che  si  sposta  a  piedi,  in
bicicletta o in monopattino: +11%) a discapito di tutti i
mezzi  motorizzati,  ma  soprattutto  del  Trasporto  Pubblico
Locale.

In questo contesto, in cui la mobilità ha subito una battuta
d’arresto  come  mai  si  era  verificato  prima,  un  ritorno
positivo è sicuramente dato dalla diminuzione di incidenti
stradali, dovuta alla minore esposizione al rischio. La prima
metà  del  2021  evidenzia  il  recupero  della  quota  modale
dell’auto, ormai ai livelli pre-Covid, rispetto alla mobilità
dolce, in riassestamento dopo la grande crescita del 2020.
Anche dal mercato provengono gli stessi segnali: dopo un boom
di vendite di biciclette nel 2020, il mercato complessivo nel
2021 ha segnato una flessione del 2%, pur essendo aumentate le
vendite di e-bike. Per quanto riguarda l’incidentalità, da
un’analisi sui dati della Polizia Locale dei grandi Comuni
disponibili, si registrano valori pressoché stabili rispetto
al 2020 o al più in lieve aumento, soprattutto nell’ultimo
trimestre.  L’aumento  delle  velocità  durante,  inoltre,  la
pandemia  è  stato  registrato  in  tutti  i  principali  Paesi
europei. Da considerare anche l’aumento delle sanzioni elevate
ai ciclisti, in relazione al maggior uso di questo mezzo.

In  Provincia  di  Chieti,  nonostante  un  calo  da  831  a  557
incidenti gravi rispetto all’anno precedente, nel 2020 hanno
perso la vita sulla strada 14 persone (11 maschi e 3 donne),
dato in calo rispetto ai 25 del 2019. Il tasso più elevato di
mortalità (61%), in particolare, riguarda gli episodi avvenuti
fuori  dai  centri  abitati,  su  strade
provinciali/regionali/statali, con 82 incidenti registrati a
giugno, mese con le statistiche più preoccupanti dell’intero
anno. Il mancato rispetto della segnaletica è la concausa più
frequente (circa il 31% dei casi), inoltre nella fascia oraria
14-17 si sono concentrati i dati peggiori (156 incidenti e 5



decessi). Passando all’utenza vulnerabile, infine, sono stati
54  i  pedoni  investiti  (di  cui  il  52%  “non  responsabile”
secondo  le  successive  ricostruzioni)  e  44  le  biciclette
coinvolte negli episodi, fortunatamente nessun monopattino e
nessuna bici elettrica. Fonte ACI-Istat

“Il tema della mobilità responsabile si cala perfettamente nel
nostro  territorio,  dove  da  anni  siamo  in  prima  linea  per
quanto riguarda l’educazione stradale – ha dichiarato Camillo
Tatozzi, presidente dell’Automobile Club di Chieti -. Quattro
autoscuole  della  nostra  Provincia  utilizzano,  per  la
preparazione dei loro patentandi, il metodo ACI ‘Ready2Go’,
certificato ISO, il quale favorisce lo sviluppo di una nuova
generazione di automobilisti, più consapevoli ed attenti. In
occasione della Giornata Europea per la Sicurezza Stradale,
pochi giorni fa, abbiamo sollecitato i bambini delle scuole
primarie a colorare e completare un disegno in base alla loro
idea di strada sicura, grazie all’iniziativa ‘Disegna la tua
strada  sicura’.  A  fine  mese,  poi,  concluderemo  i  corsi
riservati ai ragazzi delle scuole secondarie di primo grado:
li stiamo educando, attraverso il format ACI ‘2 Ruote sicure’,
a  un  uso  più  corretto  della  bicicletta;  anzi,  in  diverse
classi, abbiamo trasmesso anche informazioni fondamentali per
l’utilizzo responsabile dei monopattini elettrici e di altri
velocipedi similari, nell’ottica del massimo rispetto che deve
sempre sussistere fra i vari utenti della strada”.

Roberto D’Antuono
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